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CONSEJO LOCAL DE GOBIERNO 
ACTA No. 05 de 2023

/

sesi6n ordinaria

FECHA: 25 de agosto de 2023

HORA: 9:00 a.m.- 12:30 p.m.

LUGAR: Sala de Juntas Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:

\
Asiste

Nombre Cargo Entidad . Observaciones✓
Si No

Eduard Humberto Quin
tana Arellano

Alcaldia Local de 
Rafael Uribe UribeAlcalde Local X

Comandante de Polida de 
la Localidad Rafael Uribe 

Uribe.

Decima Octava Es- 
tacion de PolidaGabriel Mahecha X

Profesional Espedalizado 
del Area de Gesrion para el 
Desarrollo Local de la Al

caldia Local

Alcaldia Local de 
Rafael Uribe UribeDimelza Mendoza Rueda X

Profesional Espedalizado 
del Area de Gestion Poli- 

dvajuridica

Marlene Alcira Melendez 
Perez

Alcaldia Local de 
Rafael Uribe Uribe X

XUAECOftB
Subdirectora Territorial 

Red Centro Oriente
Secretaria Distrital 

de SaludAndrea Picon Gonzalez X

Jose Wilson Rojas Lozano Personero Local Personeria X

Directora de Eliminacion 
de las Violendas ContraAlexandra Quintero Bena

vides
Secretaria Distrital 

de la Mujer Xlas Mujeres y A.cceso a la 
Justicia

Subdirectora Local Inte- Integracion Sodal 
Rafael Uribe UribeCarolina Ramirez Santama- gradon Sodal Rafael Uribe 

Uribe Xria

Gerente de Capaddades y 
Derechos (B)

Nidia Constanza Mandpe IDIPRON X

Directora Local de Educa- Direcdon Local de 
Educadon XPilar Villota Ojeda don

Secretaria Distrital 
de AmbienteAlix Montes . Jefe Opd X

Manuel Augusto Calderon 
Ramirez

Secretaria Distrital 
de GobiemoDirector Gestion Local X

Gerente Territorial Zona 
SurSergio Moreno Martinez IPES X

•
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iSecretarla Distrital 
de Desarrollo Eco- 

nomico

Subdirectora de Abasteci- 
miento Alimentario

Eliana Milena Sandoval 
Velandia

X

Gerente de Instancias y 
Mecanismos de la Parrici- 

pacion
IDPAC XMaria Alejandra Esguerra

Luis Hernando Avila Re- Profesional Especializado 
222-30 DADEP X >yes

Secretaria Distritalv Directora de Fomento *
Alejandro Franco de Cultura, Recrea- 

cion y Deporte
X

(B)
Instituto Distrital de> /Daniel Gonzalez Coordinador Local Recreacion y De- 

porte (IDRD)
X

Subdirector de Desarrollo 
y Competitividad.Ivan Chacon Martinez IDT X

Subdirector de Platiea- 
miento Local del Sur 

Oriente (E)

Encargado por pe- 
riodo de vacaciones 

del Dr. Waldo.

Jairo Francisco Chinchilla 
Castro

Secretaria Distrital 
de Planeacion X

Jefe de Seguridad Vial Secretaria MovilidadDilson Romero X

John Jairo Gonzalez Arbo- 
leda

VAsesor de Direcdon UAESP X

Reladonamiento Institu- 
donal

Instituto Distrital de 
Patrimonio CulturalDavid Gonzalez Caballero X

Julio Alvaro Forigua Gar- Subdirector de Prevendon 
y Seguimiento

Secretaria Distrital 
de Habitat Xda

Alcaldia de Tunjue-ProfesionalLuis Miguel Pino Bautista Xlito

SECRETARfA TECNICA:

Nombre Cargo Entidad

Profesional Espedalizado 
del Area de Gestion para 
el Desarrollo Local de la 

Alcaldia

Dimelza Mendoza 
Rueda Alcaldia Local de Rafad Uribe Uribe/

>

INVITADOS PERMANENTES:

Asiste
Nombre Cargo Entidad Observaciones

Si No
Secretaria Distrital de 

Seguridad, Convivenda 
yjustida

Ingrid Martinez Jimenez Dinamizadora X

Ivonne Andrea Buitrago 
Cruz

Profesional Universitario 
219-12

Secretaria Distrital de la XMujer
Referente TerritorialVictoria Parra IDIPRON X

Ingrith Khaterine Marti- 
hez Sanchez

Profesional Enlace opera- 
tivo

Secretaria Distrital de 
Gobierno X

Paulo Matamoros Gestor Social ' Transmilenio X.
Disney Sanchez IDPACArticuladora Local X

Andres Felipe Gomez 
Caro Articulador Local IDPAC X
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Secretaria Distrital de 
Cultura Recreacion y 

Deporte
Arley Rodriguez Gestor Territorial X

Leidy Yuleima Amaya 
Mora

Instituto Distrital de 
TurismoPromotora Local X

Omar Rey Oficial de Migracion Migracion Colombia X
Profesional subdireccion de 
Participacion y relaciones 

con la Comunidad

Secretaria Distrital de 
HabitatLaura Andrea Zaraza X

Evelyn Andrea Gil 
Cano-

Profesional subdireccion de 
Participacion y relaciones 

con la Comunidad

Secretaria Distrital de 
* Habitat X

Profesional subdireccion de 
Participacion y relaciones 

con la Comunidad

Daniel Camilo Gomez 
Otalora

Secretaria Distrital del 
Habitat • X

Contratistas Direccion de 
Reasentamientos

Caja De Vivienda Po- 
pularLady Castiblanco X

Caja De Vivienda Po
pularContratistas Direccion de 

Reasentamientos
Angela Maria Toro X

Secretaria de Educa- 
cion de BogotaMiguel Angel Cante Profesional X

Coordinador Territorial del 
Modelo de Salud

Secretaria Distrital de 
SaludHeman Cortes Ruiz X

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe UribeLida Jesusa Lopez Dulcey Referente de Seguridad X

Carlos Alexander Castillo 
Munoz

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe UribeContratista X

Clara Yesid Pena Cabezas Auxiliar EAAB-ESP X
Profesional de Apoyo 

Desarrollo Local-Adminis- 
trativa y Financiera

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe UribeClara Ines Romero Reyes X

Ronald Esteban Paez Mu
noz

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe UribeContratista X

Jennifer Paola Rodriguez Gestora Local IDIGER X
Secretaria Distrital de 

Desarrollo EconomicoJimmy Sanchez Enlace del Despacho X

Maria Luisa Parra San
chez

t
Abogada Area Gestion Po- 

liciva
Alcaldia Local de Ra

fael Uribe Uribe X

Alexandra Paz Oviedo Alcaldia Local de Ra
fael Uribe UribeProfesional de Planta X

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe UribeLeydi Yurani Pinilla Reyes Contratista X

Gestor Local Rafael Uribe 
Uribe

Oficina De Participacion, 
Educarion y Localidades

Secretaria Distrital de 
AmbienteDeisy A. Suarez Forero X

Nasly Andrea Hernandez
Rincon

Secretaria de Integra- 
cion Social XAgente Territorial *

Profesional de Gestion 
Ambiental Externa '

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe Uribe XMaribel Pena

Joan Sebastian Calvo 
Conde

Alcaldia Local de Ra
fael Uribe Uribe XContratista

i
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OTROS ASISTENTES A LA SESI6N:

Asiste
Cargo Entidad ObservacionesNombre

Si No
Instituto de Proteccion y 

Bienestar Animal - 
IDPYBA

Yesid Bernal X

AJcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe

•Carlos Alberto Rodrf- Contratista Xguez Garzon
Carlos Felipe Suarez 

Piedrahita
Contratista Area Gestion 

Poliriva
Alcaldla Local de Rafael 

Uribe Uribe X

Cultura, Recreacion y De- 
porte — P161

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe UribeJennifer Sanchez X

Use Carolina Ramirez 
Barros Contratista UAESP X

Secretaria Distrital de Mo- 
vilida'dRicaurte Machado Po- 

rras Contratista X

Mayra Milena Jara- 
millo Quiroz ’

Secretaria Distrital de Sa-Subred Centro Oriente Xlud

Virginia Acevedo Contratista IPES X

Subred Centro OrienteAngie Johanna Barrero 
Ros

Contratista X.

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe XAuxiliarNatalia Espeleta Salas

Profesional de Planta Area 
Planeacion

Leyda Fenivar Parra 
Romero

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe X

ID1GER XElkin Gutierrez , Contratista

Dayana Carolina Rodri- 
guez Sanchez

Alcaldia Local de Rafael 
Uribe Uribe X 1Gestion del Riesgo

DESARROLLO:

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Muy Buenos dias para todos y todas, les agradecemos su puntual asistencia el dia de hoy, vamos a estar 
aqui en sala de juntas, como les contabamos tenemos un prpblema con soiiido y microfonos; entonces ' 
por eso decidimos hacerlo en este espacio, asi que hoy nos toca asi sin ese apoyo tecnologico, entonces 
les agradecemos como siempre que por favor nos hablen fuerte para efectos de la grabarion, que se 
facilite la transcripcion del acta. • ' .

Entonces muchisimas gracias a todos ustedes por su compromiso con este Consejo por la asistencia a 
esta tercera sesion ordinaria del Consejo y pues ya vamos a dar inirio a la misma.

Creo pues que ya es como un tiempo perentorio importante de 20 minutos para que se conecten,'creamos 
un enlace de Teams porque algunos delegados de entidades nos informaron que no podian asistir pre- 
sencialmente porque que tienen rendiciones de cuentas y en general, otras actividades del ambito distrital 
que le impidieron estar aqui en la sesion; sin embargo hasta ahora no se han conectado, entonces ya 
vamos a proceder hacer el Ilamado a lista; asi que si alguno de ustedes tiene su delegado en ese sentido 

v por favor escribanle para que se conecte y cuando hagamos el Ilamado pueda contestar asi sea via Teams, 
listo.
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SECRETARJA DEBOGOT/V 60BIERN0

Primero les va a presentar la agenda, ustedes saben que ahora conforme lo establece el procedimiento y. 
les contaba la vez pasada hay que aprobar este orden del dia.

1. Presentacion orden del dia

ORDEN DEL DIA:

1. Orden del dia y votacion.
2. Uamado a lista y verificacion del quorum.
3. Instalacion de la sesion a cargo del Alcalde Local de Itafael Uribe Uribe 

Eduard Humberto Quintana Arellano.
4. Compromisos Adquindos.
5. Seguimiento a las acciones incluidas en el plan de accion del CLG RUU 2023.
6. Pioposidones y varios.
7. Cierre.

2. Aprobacion orden del dia

Entonces vamos a hacer insist© la votacion, quiero que me levanten la mano si alguno no esta de acuerdo 
con el orden del dia o dene una propuesta diferente.

^Nadie? entonces entendemos que estamos de acuerdo con el orden del dia, listo, aprobado el orden del 
dia; continuamos, les hago nuevamente la presentacion de las sesiones que tenemos pendientes agosto 
25 por la que estamos adelantando el dia de hoy y noviembre 24 que seria la final para esta quiero hacerles 
una recomendacion especial en este reporte estamos incluyendo junio y julio no estamos incluyendo 
agosto, como estamos normalmehte haciendo estas sesiones 5 dias o 6 dias antes de que se acabe el mes; 
siempre hemos tenido dificultades porque algunos nos dicen que todavia no tienen las actas o no han 
terminado la transcripcion, etcetera, uno entiende que hay situaciones, entonces para este medio periodo 
estamos uniendb junio y julio, no vamos a medir agosto; con el fin de.no afectar las estadisticas de las 
actividades pero para noviembre si o si por ser nuestra ultima sesion necesitamos que a esa ultima es dedr 
corte 15 de noviembre todo el plan esta ejecutado.

Entonces este llamado es para que ustedes que programan actividades no programen actividades en el 
marco de este Consejo despues del 15, listo, porque lo que no llegue a ese corte y pues si ya va a quedar 
fuera del reporte del Consejo y no queremos insisto que nos pase lo que nos ha venido pasando y es que 
las sesiones decimos unas cosas pero cuando sacamos el informe es otra cosa muy distinta porque no 
aparece en las actas, no aparecen las evidendas o las entidades estuvieron pero no firmaron etcetera, listo.

Entonces con eso vamos a tener tiempo de poder hacer todos los ajustes y al final pues poder presentarles 
a ustedes que es lo que nos importa d balance de como nos fue en d plan de acdon.

Y pues nos tenemos tambien nuestra sesion extraordinaria que esta la presentamos aqui aparte porque 
ustedes saben que tiene que ver con las sesiones de interlocudon, en el marco de la directiva 005 que 
establedo Procuraduria General de la Nadon para este ano, que tiene que ver con el Consejo Local de • 
Juventud ya tuyimos la primera, les agradecemos pues fue un exito, entiendo que fuimos la primera 
localidad y el primer Consejo mas bien en Bogota que realizo.esta. sesion de interlocudon y ya tendremos 
la segunda sesion en octubre 26 para miraf ademas de los que nos presentaron los jovenes, como hemos 
podido desde las entidades interactuar y articulamos con ellos para apoyar toda la agenda que dlos nos 
plantearon, listo.

Ahora si damos inido al Uamado a lista y verificacion del- quorum.

3. Verificacion del quorum.
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Dimel2a Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Initiamos con el senor Alcalde Local.

Eduard Humberto. Quintana Arellano-alcalde Local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dfas a todas y todps, Eduard Quintana Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe, Mil gracias por asistir 
a la sesion del Consejo Local de Gobiemo.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, comandante de Polida de la localidad, no tenemos asistencia del Comandante de Polida.

Profesional del area de Gestidn para el Desarrollo Local de la Alcaldia Local. Bueno

Dimelza Mendoza Rueda buenos dlas.

Profesional dd area de Gestion Polidva de la Alcaldia Local.

Marlene Melendez -Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe 

Buenos dias para todos Marlene Melendez, Profesional 222-24 del area de Gestion Polidva. 

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Escribeme y te lo envio no lo envio al grupo porque quiero que solo se conecte en las personas que nos 
hideron solicitud vale, entonces pues es que en el grupo eso nos vuelve que nos dicen si era virtual si era 
presendal; Si pues para el porque es que si no esta en quorum no podemos dar inido; pero si es impor- 
tante porque digamos que lo creamos para las entidades que nos escribieron formalmente que no podian 
venir asi como lo establece pues el reglamento que leimos en la primera sesion y pues que presentaban 
excusas nos informaban la situacion y nos pedian esa conexion. Listo.

Ronald me ayudas a enviarles el enlace a ellas a WhatsApp, es que ya los tiene ella me enviaron a mi el 
mensaje, no la idea es por el enlace si.

Iniciamos entonces con los Representantes distritales o suplentes de los sectores administrativos,

Unidad Administrativa Espedal, Cuerpo Oficial de Bomberos de Bogota. No asisten, ellos no ban asis- 
tido a ninguna de las sesiones de nuestro Consejo.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Secretaria Distrital de Salud,

Andrea Picon Gonzalez - Secretaria Distrital de Salud

Buenos dias para todos y para todas, Andrea Picon Gonzalez, Subdirectora Territorial para la Red Centro 
Oriente de la Direccion de Participacion Social.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias Dra. Andrea UAESP.

Dejemoslo pdndiente mientras tanto, listo.
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De la Secretaria de Seguridad, Convivencia y Justicia

Ingrid Martinez- Secretaria de Seguridad, Convivencia y Justicia

Buenos dias para todos y todas, Ingrid Martinez, Dinamizadora, Secretaria de Seguridad.I .

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Pero tu estas como invitada permanente, ok entonces te cuento como invitada; Personeria Local.

Secretaria Distrital de la Mujer

Ivonne Andrea Buitrago Cruz — Secretaria Distrital de la Mujer,

Mi directiva esta en camino esta como en la primera de mayo, pero me presento Mientras taiito Ivonne 
Andrea Buitrago Cruz referente local Secretaria Distrital de la Mujer para la localidad de Rafael Uribe 
Uribe.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, Ivonne Secretaria de Integracion Social

Carolina Ramirez Santamaria - Subdirectora Local Integracion Social

Buenos dias, Carolina Ramirez Santamaria - Subdirectora Local Integracion Social

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

IDIPRON

Victoria Parra - IDIPROISf

Muy buenos dias, Victoria Parra referente Territorial.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Nosotros recibimos que estaba la doctora Nidia Constanza Mancipe; ok asistes como invitado, gracias.

Secretaria de Educacion, no esta ellos mandaron ellos enviaron comunicacion diciendo que no podian 
asistir, pero iba a asistir a alguien del DILE <mo esta? No.

Transmilenio, No asiste •

Alcaldia Local de Tunjuelito.

Secretaria Distrital de Ambiente.

Alix Montes - Secretaria Distrital de Ambiente.

Muy Buenos dias para todos y todas Alix Montes Secretaria Distrital de Ambiente 

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, de LIME.
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Secretarfa Distrital de Gobiemo.

DADEP.

IPES.

Sergio Moreno Martinez -IPES

Sergio Moreno Martinez Gerente territorial Zona sur del IPES.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Muchas gracias doctor Sergio.

Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogota.

Clara Pena- EAAB

Buenos dias, Clara Pena, referente local para Rafael Uribe Uribe, Empresa de Acueducto, Zona 4.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Secretaria Distrital de Desarrollo Economico

Eliana Sandoval - Secretaria Distrital de Desarrollo Economico

Buenos dias, Eliana Sandoval - Subdirectora de Abastecimiento Alimentario.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias Dra. Eliana, IDPAC. .

Marialejandra Esguerra - IDPAC

Buenos dias, Marialejandra Esguerra Gerente de Instancias y Mecanismos de Participacion. 
del IDPAC, junto a mi compariera Disney

Disney Sanchez -IDPAC

Disney Sanchez -IDPAC, articuladora.

Dimelza Mendoza Rueda - Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Gracias Disney.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte.

Arley Rodriguez - Secretaria de Cultura, Recreacion y Deporte.

Buen dia para todos y todas Arley Rodriguez Secretaria de Cultura Recreacion y Deporte Gestor territorial 
el director se encuentra pidiendo acceso para el ingreso gracias.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Buenos dks, dale ya voy a llamar a Habitat dame 
Ramirez acaba de pedir, Ronald tu lo estas a OK perfecto listo.

Instituto Distrital de la Recreacion y Depone, ok no hay.

Ahora si, Secretaria Distrital de Habitat

Julio Alvaro Forigua Garcia - Secretaria Distrital del Habitat

Buenos dias, Julio Alvaro Forigua Garda Subdirector de Prevencion y Seguimiento me acompaha tam- 
bien de manera presencial la profesional sodal Evelyn Andrea Gil Cano y el tecnico de Mauricio.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

un segundo que no he llegado a Habitat, Carolina

Muchas gracias, del IDT, Instituto Distrital de Turismo

Laura Andrea Saraza - Secretaria Distrital del Habitat

Buenos dias, Laura Andrea Saraza Referente de la localidad Rafael Uribe Uribe de la Secretaria de Habitat.

Evelyn Andrea Gil Cano- Secretaria Distrital del Habitat

Evelyn Andrea Gil Cano Profesional Social de la Subdireccion de Prevencion y Seguimiento Secretaria 
del habitat

Daniel G6mez - Secretaria Distrital del Habitat

. Buenos dias, Daniel Gomez Tecnico de la Secretaria del Habitat.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Del IDT Instituto Distrital de Turismo.

Ivan Chac6n Martinez - Subdirector de Desarrollo y Competitividad.

Buenos dias, Ivan Chacon Martinez - Subdirector de Desarrollo y Competitividad. 

Leidy Amaya - Instituto Distrital de Turismo

Buenos dias a todos Leidy Amaya promotora local.
I

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe.

Gracias, del Instituto Distrital del Patrimonio Cultural.

De la Secretaria Distrital de Planeacion.

Jairo Francisco Chinchilla Castro - Secretaria Distrital de Planeacion.

• Buenos dias, Jairo Francisco Chinchilla Castro Subdirector encargado del Planeamiento Local Sur oriente 
de la Secretaria Distrital de Planeacion.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

• Gracias, Secretaria Distrital de Movilidad.

Dilson Romero - Secretaria Distrital de Movilidad

Buenos dia, Dilson Romero Jefe de Seguridad Vial de la Oficina de Seguridad Vial de la Secretaria de 
Movilidad.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, de Migracion Colombia

Omar Rey — Migracion Colombia

Buenos Dias, Oficial de Migracion Omar Rey

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Okey, de la Caja de Vivienda Popular.

Lady Castiblanco - Caja de Vivienda Popular.

Buenos dfas, Lady Castiblanco del Area Social de Reasentamientos - Caja de Vivienda Popular 

Maria Toro de Reasentamientos Caja de Vivienda Popular

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Listo, ya hice el llamado a lista de todas las entidades, entonces por favor alguna entidad que es haya 
incorporado despues del llamado a lista para que me informe y vamos grabando, ok.

Carolina Ramirez - Secretaria Distrital de Integracidn Social

Yo Carolina Ramirez Subdirectora Local Secretaria Distrital de Integracion Social

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Vale, muchas gracias.

Yesid Bernal - Institute de Proteccion y Bienestar Animal - IDPYBA

Buenos dlas, Yesid Bernal del Instituto de Proteccion y Bienestar Animal - IDPYBA

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Esperame un segundito, John Jairo Gonzalez Arboleda — UAESP, y aca presencialmente nos presento.

John Jairo Gonzalez Arboleda — UAESP

Presencialmente esta Carolina Ramirez Gestor Territorial.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, Aqul,
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Yesid Bernal - Institute de Proteccion y Bienestar Animal - IDPYBA

Buenos dias, Yesid Bernal del Institute de Proteccion y Bienestar Animal - IDPYBA

Dirhelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Ok, IDPYBA; a ellos no los teniamos aqiri incluidos, ok ,;Alguien mas?

Ingrith Khaterine Martinez Sanchez - Secretaria Distrital De Gobiemo.

Buenos dias para todos, mi nombre es Ingrith, Khaterine Martinez Sanchez en representacion del director 
Manuel August© Calderon - Secretaria Distrital de Gobierho.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Listo. /

Intervencidn Sin identificar
23:07

Buenos dias, esta tratando de ingresar a la reunion Alejandro Franco director encargado de foment© 
Secretaria de Cultura recreacion y deporte.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe
Gracias, listo, ^alguien mas para proceder y hacer el conteo oficial? Que si tenemos quorum para la sesion.

Ok.

Listo entonces de 33 personas convocadas a la sesion o entidades mas bien, tenemos asistencia de 19 
conforme lo establece el decreto 199 de 2009; es deck dkectivos o delegados entonces podemos dar 
inicio formal a la sesion y damos por finalizada entonces la llamada lista y verificacion del quorum, si- 
guiente punto instalacion de la sesion a cargo del sehor Alcalde Local.

1. Instalacidn de la sesion a cargo del Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe 
Eduard Humberto Quintana Arellano.

Eduard Humberto Quintana Arellano-Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe

Bueno, muy buenos dias a todos y todas nuevamente, gracias por estar en la sesion del Consejo Local de 
Gobiemo, digamos que ya estamos en la penultima sesion si no estoy mal; pues para ya revisar la termi- 
nacion de los compromisos y todo el plan de accion que sea que se ha llevado a cabo durante el ano; creo 
que vamos bien, algunas cositas pues para poder cpmo ajustar y terminar nuestra gestion tambien con los 
mejores resultados, gracias. \

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Ya; muchas gracias, sehor Alcalde, listo entonces pues les deda que vamos a hacer una lectura rapida de 
los compromisos adquiridos en la sesion anterior:

. ~\

\
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1. Compromises

Nombre respbmableCompromisos Entidad Observaciones

Envlo de acta Sesion 
Ordinaria CLG

Dimelza Mendoza 
Rueda

Alcaldfa Local de Rafael 
Uribe Uribe Se remitio el 9 de junio.

Recuerdan que pues el Go- 
mandante tambien nos acom-
pario ya en la parte final de la 
sesion anterior y se hizo una 
solidtud por parte de Maribel 
Pena aqui referente ambiental 
de la Alcaldfa y pues se le hizo 
el 'llamado al Comandante 
donde se le envio el acta y se le 
hizo la solicitud de acompanar 
tanto las actividades como la 
sesion; esa la enviamos la fe- 
cha If mite era hoy; - sin em
bargo, la enviamos en ese 
mismo mes de mayo que se 
realizo 
25/08/2023

Dimelza Mendoza 
Rueda

Envfo de solicitud a la 
Estacion de Polida

Alcaldfa Local de Rafael 
Uribe Uribe

el Corisejo.

Incluir como anexo la 
PPT presentada por 

SDP en la sesion ante
rior-

Dimelza Mendoza 
Rueda

Alcaldfa Local de Rafael 
Uribe Uribe Fue incluida 09/06/2023

Enviar respuesta a 
concepto solici'tado a 

la SDG acerca del CLJ 
en el CLG

Alcaldfa Local de Rafael 
Uribe Uribe

Dimelza Mendoza 
Rueda Se remitio el 9 de junio.

Los soportes de una de las ac- 
dones que tienen que ver con 
salud mental, no eran muy cla- 
ros y legibles y habfa quedado 
como el compromiso de que 
se iban a revisar con Carlos 
que era el referente de partici- 
padon para modificar como 
esos soportes; que en la sesion 
anterior les contabamos que 
no habfamos podido como ge- 
nerar el avance espedfico de 
esa accion porque no era claro 
si sf o sf no; entonces digamos, 
que esta tambien estaba a 
cargo de la Alcaldfa Local en 
cabeza de Carlos y encabeza la 
Secretaria de Salud y ya quedo 
tambien resuelta.

Envfo de la documen- 
tacion no legible y 

cronograma con los 
colegios en d marco 
de la actividad de sa- 

. lud mental y habitos 
saludables.

Dimelza Mendoza 
Rueda

Alcaldfa Local de Rafael 
Uribe Uribe

Envfo de acta Sesion 
Extraordinaria CLG

Dimelza Mendoza 
Rueda

Alcaldfa Local de Rafad 
' Uribe Uribe

Publicada en pagina Web 
FDLRUU •
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Ahora si, entxamos en materia y dene que ver con el 'seguimicnto dc las acciones del plan de accion; 
empezamos con las de seguridad las cuatro actividades que tenemos.

/
1.1 SEGURIDAD

NOmcro de,Periodlddi 
ictMdadesI 1 dde 
plameadisl elecuddn

Qulin reporta 
desde la 

Alcaldla local

XdePlazo de 
Reporte

AetMdad Responaable Evldendas IndlcadorEJecuddn

1.1 Realizar 
operatives con el 
componente de 
senslbilizacidn a

* de
peratlvos

programada
N*de

bperatiwos 
pjecutadas * 
|100

^•de
*entidadcs 
participante 
s/ N* de 
entidades 
convocadas.

/
1. Policia Nadonal: 
INP Art. 87 y 140 - 
ncautaddn

las empresas de -nobiiiario publico
l. Alcaldla local: IVC 
Arqultecto, 
ibogado, Ambicntal 
jxterno y gestores). 
5. UAECOBB: IVC •

l

Idas (Evldendas 
Je Reunldn, 
lequcrimlcntos 

Trlmestral techos por la 
Final: :iudadan(a y que 

Noviembr tayansldo 
e latendidos)

de . If. Marlbel Pefla 
Prieto 

(Gestidn 
amblental 
externa)

i

recidaje de la 
localldad y puntos 
de acopio, compra 

y venta de 
recidaje, sobre la 
importancia de la 
no recepcidn de 

mobiliario publico

I2
is |Mensuale

• fprevendon 
1. Sec. Salud: IVC 

UAESPa

Leidy PinillaIronograma de 
Dperativos'5.

icnsibllizaciones i

■ realizar operadvos con el componente de sensibilizacion a las empresas de reciclaje y puntos de acopio, 
compra y venta de reciclaje sobre la importancia de la no reccpcion del mobiliario publico, tenemos que 
eran dos mensuales para unas 18 actividades al ano; vamos en este momento con los dosindicadores que 
se realizaron para esta actividad.

El primero son los operativos programados sobre los ejecutados en el trimestre Hicimos el 100% sin 
embargo en el anual vamos en cl 75% porque en el primer corte no se han'alcanzailo los esperados, pero 
tambien vamos con d segundo indicador que lo incluimos predsamente para garantizar la partidpadon • 
de las entidades y temamos que se media por entidades partidpantes frentc a entidades convocadas, en 
este logramos el 60% en d trimestre es deck de las 5 ahi descritas solo estuvicron tres y haccmos claridad 
que no esta partidpando ni la UAECOBB ni la UAESP; cn csta actividad espedfica de operativos con 
componente de scnsibilizadon empresas de reddaje cntonces le doy paso Maribd.

Maribel Pena - Profesional de Gestidn Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

■ Listo, Buenos dias para todos y todo mi nombre Maribel Pena Profesional de Gestion Ambiental externa 
de Alcaldia Local, bueno para este compromise se realize lo correspondientc el corte va del primero de 
junio al 31 de julio, doc. por fa gradas.

Se realizaron cuatro operativos bueno el componente cs el de seguridad que ya lo mendono la doctora 
Dimelza entonces la siguiente.

Se.realizaron cuatro operativos espedficos para establecimientos de comerdo, bodegas de reddaje de 
estos operativos se visitaron 8 establecimientos, cuatro corresponden a la UPZ 53 cuatro corresponden 
a la UPZ 55; para este petiodo tuvimos una incautadon de cableado de ETB, una identificadon de partes 
de bidcletas en los establecimientos, un establecimiento con presencia dc RAES bueno si vamos haciendo 
reladon con rcspccto al corte anterior pues realmente los indicadores ban disminuido.

Seguimos con establecimientos sin conceptos dc Bomberos; no se si hoy nos acompana Bomberos, tatii- 
bicn hemos identificado algunas anomalias con el tema de los ccrtificados de Bomberos; paredera que 
los estan falsificando no tienen los sellos en seco, pero pues como no hemos tenido el acompariamiento
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de Bomberos realmente no podemos garantizar si eso pues realmente sea que lo cambiaron o pues que 
si estan utilizando documentos que no son legales.

Tres de estos establecimientos tenian extension de la actividad economica y no encontramos en este corte . 
mobiliario publico dentro de los de las bodegas.

Se realizaron cuatro suspensiones de la actividad espedficamente porque pues falta algunos de los docu
mentos o la vigenda de la Camara de Comerdo, que es normalmente la que genera la suspension y un 
sellamiento con comparendo dentro de este proceso; la siguiente doc. For favor tenemos algunos regis- 
tros fotograficos.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

La siguiente fue que se fue a la siguiente presentadon

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldla Local de Rafael Uribe Uribe

De las acciones que hemos realizado y en esta bodega pues tengo d placer de contarles que normalmente 
nos Hada una extension bastante amplia de espado publico, es subiendo las Lomas con unos carros que 
manteman parqueados llenos de globes y que d dia de ayer gradas pues al apoyo de los companeros de 
Espado Publico y Movilldad se logro hacer el levantamiento de uno de los vehiculos que mas permanecen 
de manera permanente con los globos en el Platon ; ya se hablan hecho varies requerimientos eso es un 
proceso de hace mas de tres anos en el que la bodega pues no atendla las recomendadones de no usar el 
espado publico como bodega de ellos; entonces queria mendonarlo fue ayer tarde te alcance a mandar 
las foticos .ahi al correo pero pues ya se que esta como tarde, pero si los podemos induir dentro de los 
soportes '

La siguiente pues a lo que tengo es algunas imagenes del ejercido que se hace en territorio con el apoyo 
de los companeros de seguridad y las otras entidades que nos acompana y ese' seria pues el informe para 
d tema de bodegas de este corte gradas.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Muchas gradas, Mari

Use Carolina Ramirez Barros Gestor Territorial -UAESP

Intervencidn no es clara

(...) Obviamente invitacion al tema de establecimientos comerciales si se ha recibidopero el tema de reciclaje no se ha recibido 
correo entonces no se a que correo lo estan enviando o a donde dondeporque no tenemos esa informacion.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Si lo validamos para esta sesion nosotros pedimOs los soportes de que se convocaron las entidades para 
poder dedr aqul que no estaban, digamos que hidmos mucho enfasis en las sesiones anteriores que 
ibamos a hacer como muy exigentes con eso entonces la profesional Lddy esta por aca Leidy eso yo le 
pedi a ella que induso despues pues por para poder dar continuidad a la sesion pero una vez finalice la 
sesion si es importante que te sientes con ella y los revise porque ella tiene los soportes de las convoca- 
torias que se han hecho a estas actividades vale.

Intervenci6n no es clara

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldla Local de Rafael Uribe Uribe
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(...) ,Pero eso ya lo habia mencionado en el espacip anterior, hago.la nota aclaratoria que la UAESP la 
cara amable con este tipo de ejercicio de los recuperadores, (...) y Pues digamos que lo que ha sucedido 
en varias acciones vigilancia y control , ellos deberian un ejercicio de prevencion, pero no dentro del. 
operative que npsotros revisamos, como tal al operative no., gracias.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

AW me perdi yo, perdoname al operative no estan aslstiendo o ho deberian asistir;

Maribel Pena - Profesional de Gestidn Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe 
No deberian

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Entonces porque estan incluidos dentro de las entidades responsables cuando aprobamos el plan y lo 
hemos sometido a modificaciones, esa es la pregunta al final por que insisto si no deben asistir tendriamos 
que votar hoy que deban salir porque de lo contrario estan afectando un indicador que de por si no 
deberian estar.

No, estamos hablando del marco de Consejo Local del Gobiemo de la accion propuesta donde vamos 
en concurrencia todas las entidades, la pregunta es UAESP ^debe estar aqui?

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

35:24

En el operative no.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Entonces insisto mi sugerencia es que votemos, sacar a la UAESP de esta actividad si no debe estar 
porque pues de lo contrario no entenderia porque esta inscrita en una actividad que no debe estar Usto.

Intervencidn no es clam

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe
33:49 ,

Porque •’dice sensibilizacion.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Entonces si deben estar porque es que dice realizar operatives con el componente de sensibilizacion es 
decir es solo una actividad donde en el mismo operative entiendo yo que asi se planted se realizan las 
sensibilizaciones; entonces por eso perdonenme si soy como muy reiterativa, pero UAESP debe estar o 
no estar.

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Si debe estar.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Entonccs si debe estar entonccs digamos que se entenderia que no cstan exacto o sea mientras entiendo 
yo unas entidades estan hadendo IVC ellos tambien estan en el operative, pero hadendo sensibiiizadon 
(i$f? ■
Por cso, lo que pasa es que mira esto en febrero hicimos dos sesiones una de sodalizadon de plan donde 
todas las entidades dijeron yo debo estar o no estar, luego hicimos la aprobadon, en la sesion anterior sin 
embargo se propusieron algunos ajustes porque dentro de la ejecudon pues nos dimos cuenta que eran 
cosas que habla que modificar; entonccs ya csta es la penultima de la ordinaria por eso sf es importante 
tenerio daro porque mira como va ese indicador va o sea esc indicador el segundo ya no lo levantan, .

J porque son entidades participantes si no partidpa asf partidpen de aquf en adelante pues ya no va a 
aumentar o sea no va a llegar al den sf y cl primero que son numeros operatives bueno sendllo va a ser 
mas operatives en este trimestre y alcanzarios pero si yo no partidpo o asf participe ahorita ya es indicador 
no va a llegar al den.

Entonccs si ustedes me dicen no debo estar pues yo tengo que recalcular lo que ya se ha hecho derto en 
los trimestres anteriores o sf definitivamente sf debe estar pues tendrfan que entrar a partidpar; por eso 
es importante que cso sf quede clarisimo aca deben estar o no deben estar.

Por eso, pero ledo como esta realizar operativos con componentes de sensibiiizadon a las empresas de 
reddaje 6sea asf quedo redactada la acdon; entonccs en ese orden de ideas ustedes senores Consejo me 
diran. . ' *

/
Karina Olaya - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe /

Les pedimos d favor que cada vez que vayan a intervenir levanten la mano para que podamos acercar d 
microfono para efecto de la grabadon.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Al final sf me gustaria que hablaras con Leydi levanta la manito porfa es con .dla y que revisen de pronto 
sf porque puede ser que lleguen las convocatorias pero a veces las entidades no nos llega como al respon- 
sable, igual nuevamente reiteramqs que tenemos un WhatsApp del Consejo de Gobiemo y la idea es 
que por ahf tambien nos sirva como mecanismo de dinamizar la informadon porque pues yo se que a 
veces endas entidades aquf tambien nos pasa no es tan sendllo mientras va y viene se ha pasado la fecha.

Bueno gracias, entonccs este pues es uno de los indicadores que viene mas rezagados dentro dd tema de 
seguridad

1.2 SEGURIDAD

P«rlcxil<
Idadde
cjecucl

Plan d Ntimero de 
activfdedes 
plameadai

Sde
ejecuel

Qulin reports 
desde Is 

Alcaldia Local
ActMdad Responcable Evidences Indicadore

Reporte 6oin

1.2 Realizar 
acompanamientos 

interinstitucionales a 
la salida de los ninos, 
ninas y adolescentes 

de las jornadas 
escolares (Manana y 
Tarde) en los colegios 
seleccionados de la 

localldad.

1. Pollcia Nadona 
Local y Inlands y

Adolescenda)
2. Alcaldia local Rafae 
Jrlbe
3. Secretsrla de 
Seguridad. Segdn 
tecejldad se podrla 
»nvocar 
Personerla, Secretsrla 
Je la Mujer, 
9, Secretarfa de 
Educaddn'

Ictas (Evidential k activldades 
Je Reunldn, Wnsuales
lequerlmlemos lEntre colegios 

Trlmest techos por la pijblleos y
rsl Hudadanfa y que brtvados.

Final: tayansldo in
Novlem itendldos)

N® de
scompanam
entos
Drogramado 
s / N® de 
acompafiam 
entos
ejecutados*

Uribe
'riensua

JdaJesusa 
-6 per Oulcey

didonales a lot
|ue sean 
irlorlrados enbrea

^onograma de la mesa de 
icompaftamlento lentornos 
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100
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Luego tenemos realizar acompanamicntos intcrinstitucionalcs a la salida dc los nines ninas y adolescentes 
de las jomadas escolares manana y tarde en los colegios seleccionados de la localidad; participan Polida, 
alcaldia con el tema de seguridad que aqul o y lo lidera la doctora Lida Lopez, la Secretaria de Seguridad 
y habfamos dicho que conforme la actividad espedfica se podria convocar a personerfa o a la Secretaria 
de la Mujer y esta la Secretaria de Educadon; segun los soportes que nos remitieron vamos en un 25% 
trimestral; es decir habfa que hater 8 y se hideron 2 tanto en junio como' en julio insisto agosto no lo 
vamos a induir para no afectar mas estos indicadores; sino se incluiran en el final y en la ejecudon anual 
vamos en un 11% osea es dedr este es d indicador mas rezagado en tema dc seguridad entonces no se si 
quieres contamos algo dd tema.

Lida Jesusa L6'pez referente de seguridad - Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Buenos dlas para todos y todas nuevamente mi nombre es Lidia Lopez referente de seguridad de. la 
Alcaldfa Local dc Rafael Uribe en cuanto al componcnte de seguridad en entorno escolar nosotros tene
mos como reporte de mayo tres actividades de junio sicte actividades dc julio dos de actividades y dc 
agosto pucs en lo que va del mes Uevamos seis, yo no se doctora sf entonces les remitimos nuevamente 
como los soportes.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Si, porque que es lo que paso que te hablamos retxoalimentado, es que hay muchas actas pero las actas 
no corresponden a esta actividad; entonces pues as actas son de otras actividades que no tiene que ver 
con entomos escolares y por tanto pues no se podlan contar en este ejercicio o a veces las actas nos dice 
como que al final no se pudo hacer; entonces pues no se hizo la actividad; entonces si quieres lo revisamos 
esc es el reporte que me entregaron incluso hoy esta manana volvimos a cruzarlo y es que eran dos en 
cada una es decir julio dos mayo insisto se conto en el periodo pasado de junio dos y julio dos de ocho 
cada uno; entonces sf seria importante que se sentara a cruzar porque insisto si hay actas pero que cum-1 . 
plen con el criterio de este objetivo dos por periodo. Listo.

1.3 SEGURIDAD
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5. Transmilenio :o$

El siguiente tambien es tuyo si quieres. Realizar aquellas actividades interinstitucionales de sensibilizacion 
en las estaciones de Transmilenio y paraderos del SITP en hora pico y valle; aca esta la polida de Trans
milenio, la Secretaria de Seguridad, Transmilenio, la Polida Nadonal y la alcaldfa local; aquf tenfamos que 
de 16 o sea junio, julio cada uno ocho se hideron cuatro tambien vamos 25% en el trimestre y en el anual 
vamos en el 15%; entonces se tiene mas o menos la misma connotadon dd anterior.
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Lida Lopez referente de seguridad - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Doctora.es que como dice ahf se habia revisado y era porque en algunas actividades que habiamos asistido 
con Transmilenio, de todas las que nosotros asistimos pues no en algunas de las actas como sumerce lo 
pudo evidenciar no estaba polida y no habia acompanado tampoco Secretaria de Seguridad; entonces 
esas actas pues no se tuvierbn en cuenta para esc reporte; sin embargo pues d acompanamiento por parte 
de la alcaldia fue de mayo de sds acompariamientos, de junio de siete acompariamientos, de julio de echo, 
de lo que va corrido del mes de agosto cuatro.

Pero como pues lo que les decia a las otras entidades no han asistido ados a los operativos a las actividades 
programadas con Transmilenio; ya igual hicimos una mesa de trabajo con Transmilenio y pues pensamos 
a recuperar ese indice.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesiorial 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Si, digamos que es como la daridad que siempre hacemos y por eso siempre les pido disculpas por ser 
tan reiterada y es que si la alcaldia local sale hacer solo la actividad, eso cuenta dentro de la misionalidad 
de la alcaldia pero no es una actividad dd Consejo de Gobiemo porque lo estan las demas entidades si; 
entonces por eso digamos que aqui se definieron los responsables y si solo esta hiendo la alcaldia pues 
nosotros no podemos contar esa acta como una acdon dd Consejo de Gobiemo sino que si no estan 
ocurriendo las demas entidades no entrarian en ese marco, gratias por es daridad.

Ingrid Martinez Jimenez - Dinamizadora Secretaria de Seguridad

(...) No he sido invitada ni convocada a este tipo de actividades yo habia gerenciado unas initialmente 
con polida y Transmilenio porque pues siempre en las troncales priorizadas que tenemos contamos con 
polida si y gestionamos inicialmente habia enviado mi cronograma para que la alcaldia se pudiera articular - 
pero pues hubo una fractura en la comunicadon por eso no se ha dado; pero pues al Consejo local de 
Gobiemo solicit© que entonces seamos invitadas todas las entidades pertinentes para que cada una no 
este realizando su actividad de manera independiente y pues que nos puedan(...

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Vale te agradezco mucho; entonces mira nuevamente quien digamos que quien reporta desde la alcaldia 
siempre nuestro plan de acdon tiene quien reporta desde la alcaldia, entonces lo que les pedimos es el 
favor que se articulen con esa persona; en este caso es Lida Lopez que es la persona que acabo de hablar, 
porque esa persona es la que nos da la informacion a nosotros como digamos Secretaria Tecnica del 
Consejo para poder presentarlo aqui en la sesion.

Entonces la idea es que ustedes revisen quien es la persona que artdcula se coordinen con esa persona si 
por supuesto llega a haber alguna situacion que no se no estamos exentos que una persona este y de 
pronto ya no continue derto; me lo pueden hacer saber y nosotros asi con mucho gusto les ayudamos a 
mirar quien podria coordinar; pero por ahora la idea es que trabajen con esa persona que aparece que 
desde la alcaldia hace el reporte esa persona consolida y nos entrega.

Este ario lo hicimos asi porque el ario pasado recibiamos informadon de las entidades entonces yo les 
contaba por ejemplo en el anterior entonces, el DILE nos deda hicimos 20 y la alcaldia nos deda hicimos 
5 y seguridad nos decia hicimos 10 y yo deda lo surnames son los mismos en unos estuvieron dos en 
otros entonces eso se volvia una locura a la hora de reportar ; por eso dijimos vamos a delegar un res- 
ponsable de la alcaldia para que todas las entidades que tengan que ver con esa acdon se articulen con 
esa persona y esa persona nos entregue un reporte ofidal; si entonces si es importante que lo revises 
porque puede que insist© si solo estuviste tu por ejemplo con Transmilenio eso es un tema misional de 
seguridad, entonces no entraria aqui; pero de pronto si hay alguna que haya estado alcaldia de pronto no 
este reportada o hayan estado las demas, entonces con Lida lo pueden hacer insisto despues del acta de 
la sesion nosotros sacamos el informe que d decreto tambien no lo pide y por eso es que se ven
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diferencias en el informe y en la presentacion; pero si hay cvidencias rcales de que se hizo entreguelas y 
digamos que aqul en este caso a travcs de mi Lida para que el informe pues saiga con la realidad de lo que 
hemos hecho y no subestimemos como todas esas acciones que hemos adelantado de las entidades; ^si, 
les parece?, ok.

1.4 SEGURIDAD
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Siguiente, realizar es la ultima de seguridad, realizar acompanamientos a recorridos interinstitucionales 
que permitan la inspeccion vigilancia y control a las ocupaciones informales localizadas al interior de los 
poligonos de monitoreo. As! mismo, sensibilizar y brindar informacion relacionada con la oferta institu
cional de la Secretaria Distrital de Habitat que contribuya a mitigar el riesgo de ocupacion y salida volun
taria de hogares, esta tem'amos una actividad mensual en la sesion del Consejo pasado se pidio ajustar y 
se dejaron cuatro mensuales, eri junio y julio lo que tenemos reportado es que se hideron tres en junio y 
tees en julio quicrc deeir que llcgamos a 75 % y venlan cn un 100% como en este periodo tuvieron 75% 
el anual esta en el 87.5, aca esta programado o se esta midiendo mas bien por salidas programadas vs. las 
ejecutadas y las sensibilizadones que se han realizado en d marco de esas salidas; no por partidpadon de 
entidades; entonccs digamos que es el avance que tenemos.

Les doy ia palabra.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24-iUcaldia Local Rafael Uribe Uribe
✓

Dr. Julio ya tiene d microfono abierto, pero no se si lo escuchen. 

Intervencidn no es clara realhpda a traves de Teams 

JuliotAlvaro Garcia - Secretaria Distrital del Habitat

1

(...)'Buenos dtas efectivamente nosotros/rente a la eoordinacion interins'titueionalde los compromisos mostros llcvamos un 
ricord de actividades a un 100% donde hemos hecho varias ferias el 7 mar^p de 2023 en elpoltgono 034, el 14 mar^p 
volvimos a estar en este poligono, el 18 de abril en los poligonos 209y 210y los poligonos 210 a 210b, se han hecho feria 
de servicios.

\
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Doctor perdon, pero esta no es la de la feria perdoname es que esta no es la de la feria parece que ustedes 
tienen dos actividades esta ho es la de la feria, estas son los recorridos interinstitucionales, si la feria es 
otra.

Julio Alvaro Garcia - Secretaria Distrital del Habitat

Nosotros tenemos definidos los poligonos alia. (...)

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No se es que no se te escucha bien por lo que tenemos aqui toda la sesion entonces me dice tu companera 
que, si quieres ella te complementa y hace la intervencion Evelyn, entonces lo va a socializar ^si te parece? 
es que como te tengo en el telefono no alcanzan a escuchar todos los miembros del Consejo.

Julio Alvaro Garcia - Secretaria Distrital del Habitat

Okey okey igualmente ella tambien tiene informacion no hay lio.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Ok muchas gracias. Entonces ella va a intervenir.

Evelyn Andrea Gil Cano - Secretaria Distrital del Habitat

Estamos aqui desde la subdireccion de Prevencion de Monitoreo Daniel Gomez, tecnico, el arquitecto 
que es el que monitorea cada uno de los poligonos las ocupaciones y reporta alcaldia y yo que soy la 
profesional social y pues Laurita ella creo que a todos la conocen ella es la representante del habitat en la 
localidad.

Entonces basicamente esta es una de las acciones o uno de los compromises que teniamos y era hacer 
acompahamiento interinstitucional es deck va prevencion habitat con alcaldia local a los poligonos de 
monitoreo efectivamente como decia el doctor Julio pues estaba ya cumplida la accion ai 100% pero el 
mes anterior se hizo un ajuste de visitar de hacer mas acompanamiento eh sin embargo tambien quiero 
aclarar una cosa y es que no siempre podemos salir con la alcaldia o la alcaldia no siempre puede salk con 
nosotros porque a veces tiene diligencias especificas o a veces lo programado por la alcaldia no es lo 
programado por el habitat cierto; entonces digamos que en lo posible tratamos de salk lo que mas pode
mos pero a veces no coincidimos en las acciones que tenemos que realizar en poligono.

Basicamente se realizaron siete acompahamientos: El 14 de marzo, el 18 de abril, el 9 de mayo, el 16 de 
mayo, el 6 de junio, el 17 de julio y el 28 de julio tambien nos vimos arriba en colindancia la arboleda, 
esas siete acciones responden a esta primero a este primer compromiso, la idea es que hasta que termine 
la administracion, podamos adelantar mas acompahamientos conjuntos en no se del otro compromiso.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No, que te cuento digamos que yo lo que tengo o lo que a mi me reportaron aqui con el ingeniero de 
Elkin y la doctora Dayana, es que se hicieron en junio se hizo uno, que se hicieron dos, digamos en uno 
solo se hideron dos y se hizo otro es deck tres y en julio la misma situadon se hizo uno donde se hideron 
dos y el otro fueron tres entonces por eso contamos sds de ocho al 75%.

Entiendo lo que tu expones que hacen actividades que a veces digamos que a veces no pueden coinddk, 
pero ustedes me dijeron 4; entonces me reportaron 3 digamos que eso es lo que estamos presentando aca 
que es lo que se aprobo vs. lo que esta.
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En el primer trimestre estaban incluso sobre ejecutados claramente porque ustedes tenfan de a una, in- 
cluso nos reportp una pese a que se habfan hechq mas reportaron una; entonces digamos cual seria mi. 
invitadon, si ustedes consideran que no se puede hacer tres y no cuatro; insist© nuevamente someterlo 
a votacion y dejarlo en terminos de tres y no cuatro o en este‘periodo que les queda que es agosto insisto 
no incluimos la medicion de agosto porque algunos nos decian es que no alcanzo a tener el acta; entonces 
dijimos ok solo junio y julio, para noviembre si vamos a medir agosto, septiembre, octubre y noviembre; 
entonces seria que pudieran hacer algunas de mas para ajustarse o si definitivamente consideran se debe 
modificar el indicador; pero este periodo ya les queda en el 75% porque quedo aprobado que eran 4 y no 
3, si me hago entender.

Evelyn Andrea Gil'Cano - Secretaria Distrital del Habitat

Yo si prefiero que se haga ese ajuste por dos razones; una .para que la Secretaria del habitat es distrital y 
nosotros a veces estamos convocados, primero teriemos otra localidad con Daniel; segundo a veces hacen 
operativos en otras localidades de alta demanda y nos mandan alia, tercero porque efectivamente, noso
tros tenemos dispuesto el dia martes si a veces la alcaldfa, nosotros Daniel y yo siempre nos hemos sentido 
digamos como muy gusto con el equipo si, pero no siempre podemos coincidir no siempre podemos 
coincidir entonces si es mejor hacer ese ajuste y apuntarle a lo real y a lo que se puede si se puede hacer 
mas perfecto, perfecto. • - ,

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe '

SI, no hay problema digamos insisto, si ustedes solicitan la modificacion nuevamente al final de la sesion 
hacemos votacion y modificamos; pero por eso te digo ustedes me dijeron la sesion pasada cuatro cuatro 
dejamos; si en realidad vemos porque pues precisamente para eso son los planes para poder revisar como 
nos va en la ejecucion, definitivamente es imposible hacer los cuatro y nos vamos con 3 entonces insisto 
nuevamente lo sometemos a modificacion y quedarian de aquf en adelante los 3, quiere decir que este 
periodo ya los quedo en los 75%, sf es para octubre, septiembre, ocnibre y noviembre no porque agosto 
ya esta ejecutado; estamos a 25 dfas de agosto.

Luisa Parra Abogada Gestibn Juridica - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Bueno mi nombre es Luisa Parra Abogada del area de Gestion juridica Equipo Ocupaciones Ilegales el 
indicador se habla propuesto cuatro actividades al mes; porque efectivamente se estan haciendo las salidas 
a territorio todos los martes; sin embargo, como decfa la doctora Evelyn Andrea Gil Cano en algunas 
ocasiones no coincidimos, el tema de sensibilization con el tema de control de inspection y vigilancia y 
control.

Nosotros trabajamos de'manera transversal con la Secretaria del Habitat con el equipo de Riesgos el 
Equipo de seguridad y en algunas ocasiones en la Caja de Vivienda Popular que pues hoy por fortuna 
nos acomparia en todas las actividades nosotros los citamos para los procesos en donde tenemos reasen- 
tamientos solamente en esta ocasion vinieron hace 8 dfas, bueno no recuerdo la dirigentia en villa 15 dfas 
Villa del Rosario; pero no siempre requerimos de la presencia ni de la Caja ni del IDIGER; entonces si 
vale la pena que hagamos como (...) indicador.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Yo quiero hacer una pregunta frente al comentario que me acabas de hacer, frente a la Caja de Vivienda 
Popular ya que estan aquf acompahandonos, lo que yo entendf por eso lo hago aquf publicamente que de 

/ pronto entendf mal; La Caja Vivienda no siempre que lo. estamos citando nos esta acompanando. ^Es 
asf?

Luisa Parra Abogada Gestion Juridica - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
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As! es.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24* Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe

Digamos, que este si es un llamado para que pot favor nos acompanen a las actividades que se les con- 
voca, porque insisto este no lo estamos midiendo por entidades participantes como ottos indicadores, 
sino asf se hiciera la acrividad pues no se cumpliria porque pues la idea es que concurran las actividades, 
las entidades a las actividades; entonces si queremos pedirles que nos ayuden como mas con esos acom- 
panamientos sabemos que los recursos humanos muchas veces son limitados, pero si hay actividades 
que si se convoca es porque se requiere en el territorio en ese momento pues la presencia de La Caja.

Luisa Parra Abogada Gestidn Juridica - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Si se hizo la convocatoria y como dice la doc., no siempre requerimos de la presencia de La Caja si no 
solamente en los procesos de reasentamiento; hem'os enviado siempre a los correos pues en la ocasion 
anterior si nos acompanaron pero insistimos en que en algunos casos es fundamental sobre tbdo en el 
poligono de monitoreo Nueva Esperanza que esta priorizado por la Alcaldesa Mayor y es donde nosottos 
estamos ejerciendo mayor control y alii tenemos pendiente establecer de manera definitiva si el proceso 
de reasentamiento cuimino o no; entonces pues el llamado es para que por favor nos Hagan el acompa- 

i namiento como les digo es transversal: Habitat, Ambiente e IDIGER y ustedes acompanandonos, gradas.

Lady Castiblanco - Caja de Vivienda Popular

Me presento mucho gusto mi nombre es Lady Castiblanco soy Profesional Social de la Caja de Vivienda 
Popular del area de Reasentamiento, como vedna de la localidad he sido yo que siempre ha estado acom- 
pahando el proceso reasentamiento; en cuanto a la localidad se porque yo misma he sido quien ha parti- 
dpado tanto en la feria de servidos en Nueva Esperanza que se hizo entonces el 12 de mayo, el ario 
pasado, d mes pasado se hizo un acompanamiento de recorrido tambien en cuanto a la parte de reasen
tamiento y adicional a esto tambien la entidad ha venido Hevando acdones en espedal en la parte del 
poligono de Nueva Esperanza porque hay nuevas ocupadones, si, que inidalmente no estaban en nuestro 
diagnostico por parte del IDIGER.

De las familias que estan en Nueva Esperanza muchas de ellas ya fueron reasentadas en diferentes pro- 
yectos y las familias que estan pendientes es porque fueron resilientes al proceso de reubicacion, ottas 
porque se les entrego el apartamento y aun asi volvieron a territorio y pues obviamente esto ha tenido 
pues como unos percances adicionales.

Como entidad entonces rdtero se ha venido realizando el acompanamiento, los correos que me han 
llegada a mi directamente o algunas personas que aca tienen mi numero y me hace llegar la invitacion; 
inmediatamente dentro de la direcdon enviamos a un tecnico y nos acompana tambien la tecnica y un 
profesional social en los recofridos para que estemos siempre bajo los mismos conceptos. Si hay algun 
recorrido que no hayamos partidpado creeria que de primera mano no fue informado al equip© sodal, 
porque siempre hemos intentado hacer presencia y como ustedes lo saben efectivamente Nueva Espe- 
ranzas es un poligono que se ha estado priorizado, nosottos hemos estado hadendo ahi presencia; igual 
desde didembre del aho pasado todo lo que ocurrio en cuanto al tema de la ola invernal, el tema que 
hubo aqui en el barrio Colinas dtando a las’ familias directamente a Caja de Vivienda Popular y hadendo 
todos los analisis y dando todas las respuestas respectivas directamente aqui en la alcaldia Local.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

• 58:55

Vale te agradezco mucho, la doctora Maria Luisa me levanta la mano y el ingeniero Elkin, ellos son los 
responsables de consolidar, insisto y reportar esta acdon; aqui yo solamente quisiera hacer un comentario
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muy chiquito yes que nosotros digamos no estamos dudando de las gestiones que hacen las entidades; 
sino que sabemos que misionalmente por supuesto todas trabajan supremamente fuerte en el territorio 
para sacar los resultados, nosotros cuando hablamos aqui de las acdories es lo que tiene que ver en el 
marco del Consejo o sea es deck que si dijimos que fbamos a hacer 8 actividades conjuntas porque no 
hicimos ocho actividades conjuntas; pero no que las entidades no esten activas en el territorio, que no 
este adelantando sus labores; entonces si me parece importante resaltarlo porque a veces nos sentimos 
un poco como y si yo se que todas las entidades hacen mil cosas pero nosotros lo que queremos traer 
aqui es como nos estamos articulando con las acciones que propusimos y aprobamos desde principio de 
ano, para pues poder tambien dinafnizar y mejorar esas comunicaciones.

Entonces a veces aqui nos damos cuenta de que, aunque todos nos conocemos nos falla un poco el tema 
de la comunicacion, insisto este es. el escenario para que podamos fortalecer esos lasos.

Elkin Gutierrez — IDIGER

Gracias doctora, no justo iba a comentar lo mismo Elkin Gutierrez de Gestion de Riesgo, es exactamente 
eso porque si se nos haria mucha mas falta coordinacion y presencia en algunas actividades y sobre todo 
que en muchas ocasiones nos toca recurrir a derechos de peticion para adquirir, para acceder a informa- 
cion clave y determinante para poder trabajar esos temas y ahi si solicitamos muy amablemente como 
mayor diligencia, porque justo es eso, es necesitamos mucha informacion de las-entidades para poder 

■ adelantar nuestras tareas; en ese sentido pues yo coincide pues doctora plenamente con eso tambien 
queria serialar lo mismo que es un tema como nos integramos mas que participamos en las actividades.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Igual nosotros tenemos el WhatsApp del Consejo de Gobierno si alguno de pronto porque algunos han 
llegado nuevos nosotros tratamos de cada sesion k incorporando los nuevos, pero si alguien no esta por 
favor haganoslo saber, cuando publicamos tambien esta el 'dkectorio normalmente se lo enviamos para 
que ustedes tambien piiedan tener esos contactos y esos datos muy precisos de los companeros que 
asisten y se puedan articular. .

^ Si? listo, entonces si no hay otra intervencion disrinta acabariamos en componente de seguridad.

Maria Luisa Parra Abogada Gestibn Juridica - Alcaldia.Local Rafael Uribe Uribe

Gracias, respecto a la Caja Vivienda Popular no se si seria necesario tambien aclarar, que no en todas las 
acciones en las cuatro que hacemos nosotros mensuales que ahora vamos a hacerlo como tres, esten 
convocadas, si, no es necesario aclarar eso solamente nosotros le enviamos los correos en procesos de 
reasentamiento, no en todos los poligonos lo tenemos.

Lady Castiblanco - Caja de Vivienda Popular

(..-.) los correos siempre llegan a la Direccion de Reasentamientos y el dkector quien nos esta acompa- 
riando siempre dependiendo del tipo de oficio lo remite al equipo social, juridico o tecnico y asimismo 
nosotros participamos en las reuniones.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

1:02:43

Si, igual ellas que ustedes tomen nota de los contactos y tambien se facilita un poco mientras llega la 
oficial al menos ya se van haciendo el contacto de comb se va a coordinar; bueno. esto ya lo vamos a 
someter a votacion el final que serian las 3, listo.
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Entonces vamos con cl siguicnte componente que ese espacio publico, si, este cs el mas grande ticnc 5 
actividades entonces vamos a tratar ah! de agUizar un poquito.
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Primero realizar operativos de recuperacion de espacio publico y/o estructura ccologica principal en las 
5 UPZ de la locaiidad para mirigar la problematica de carrctcros, cambuche, residues, solidos habitames 
de Cadiz tenemos la participacion de 11 entidades como responsables de la ejecucion y tenemos que 
seguir realizar 5 actividades, fue lo que se planted Inidalmente estaba al 100% en el trimestre y al 100% 
conforme a la programacion anual o sea estaba cumpliendo completamente porque esta no la estamos 
midiendo por participacion de entidades sino por los operativos programados, entonces Maribcl

Maribel Pena - Profesional de Gcstidn Amblental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

01:03:26

. Bueno nuevamente, buenos dlas, Maribel Pena Gestdon Ambiental externa, Alcaldla local eh la siguicnte 
doc. Esta es la que la indicacion este solamente el rccordcis de los 12 puntos que tenemos priorizados 
desde el Consejo Local y desde la Mesa de Residues.

Y para el corte entre junio primero y 31 de julio se realizaron 35 operativos de inspeccion, vigilancia y 
control enfocados en la Estrategia Distrital de basuras, que se desarrolla en cumplimiento del Decreto 
014 del 2023.

De estos 35 operativos se realizaron seis enfocados a puntos criticos relacionados con espacio publico y 
- estructura ecologica principal, cuatro asociados a zonas comerciales, siete asociados a cambuches y ocho 

asociados a carreteros.

Adicionalmente, se realizan recorridos de sostenibilidad. Durante este periodo se realizaron ocho rcco- 
rridos en la locaiidad. Bueno, he aqul lo que traigo es como el avance de registro de las accioncs que 
estamos desarrollando dentro del ejercicio de estos .operativos, pues tenemos la relacion entre junio y 
julio, pero pues me voy a cnfocar mas al consolidado que llcvamos durante la cjccuciorf dc este ario, 
hemos abordado 133 carreteros, 157 ciudadanos, habitantes de calle. Se han encontrado cuatro ninos, 
ninas, adolescentes. En estos ejercicios hemos abordado 27 vendedores informales, perdon, 74
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establedmientos de comerdo. ]Eh! Hemos identificado seis animales dentro de los ejerddos, eh se han 
incautado 14 carretas para el periodo de junio y jullo, debido pues, a la dinamica que se ha venido desa~ 
rrollando en toda la dudad de la incautadon de carretas no tuvimos oportunidad de hacer incautadon 
porque no tenemos a donde llevarlas.

Entonces pues en este contexto sabemos que es una cosa, pues que se nos sale ya del control, porque la 
problematica que hay es que muchas de las carretas que se han incautado no han sido reclamados por sus 
posibles duenos y pues tiene colapsado sus areas de almacenamiento. Pero' digamos que ya sentimos la 
necesidad de poder tenet estos ^spacios para levantar nuevamente carretas, porque nos ha funcionado 
mucho en algunos de los puntos donde ya hemos hecho esta actividad. Por ejemplo, la problematica de 
la carreta del frente del sur del Olaya, que no solamente era un tema pues de residuos sino tambien de 
inseguridad, pues ya no tenemos en este punto esa problematica.

Hemos mitigado la del Ispa, aunque han vuelto, a, pero se ha reducido bastante y seguimos con una 
problematica bastante fuerte en el entomo del canal Rfo Seco. Entonces no hemos podido hacer levan- 
tamiento porque no tenemos a donde llevarlas. Bueno en cambuches desmontado 64 pero pues reitero, 
como lo hablabamos en el corte anterior son reincidentes, podemos recogerlas hoy y volver en tres dias 
y volver otra vez a recoger el punto. Y el dfa que no tenemos volqueta nos preguntan si no les vamos a 
limpiar. Entonces es reiterativo.

Suspension de la actividad economica 11 y quiero resaltar que estas suspensiones realmente terminan 
siendo mas por la falta de documentos por ardculo 92 que, porque realmente hayamos encontrado a los 
establedmientos hadendola en fraganda en el arrojo de los residuos, que es muy dificil cuando vamos 
todos con chaquetas con la patrulla detras, porque ya pues llegamos y estan advertidos dos cuadras antes 
que vamos para la zona. ^Entonces es dificil eh?

Cierres preventivos, en total llevamos 13, pero pues para este corte no se presentaron vehiculos inmovi- 
lizados a excepdon del de anoche que no corresponde tampoco al operativo dentro dd 014 sino pues 
por el tema de movilidad. Pero le apunta pues al ejercicio que hemos estado realizando 27 personas 
registradas dentro de los operativos, 13 comparendos, 12 comparendos de movilidad que se mantienen, • 
armas incautadas, nueve para este corte encontramos una mas en total residuos recolectados vamos en 
55.8 tondadas para este corte y un ejerddo de recuperadon de espacio publico asociado a 3.078 me
tros cuadrados.

Aqui tambien es importante mencionar que esta reladon de recuperadon de espacios mientras estamos 
hadendo el ejercicio, desafortunadamente damos la espalda y volvemos a tener reincidenda en la ocupa- 
don. Gracias. Si continuas algunos registros fotograficos de las actividades donde pues aca el acompana- 
miento de diferentes areas de alcaldia como los gestores de seguridad, los vigias de riesgo, pues es funda
mental.

La tarea del levantamiento de cambuches no es facil, es muy tediosa y es todo' el tiempo. Y pues quiero 
contarles eh, que ya para este corte. Adidonalmente hemos tenido apoyo desde las Ifneas de inversion. 
Esta en ejecudon CIA 409 del 2022. Es un contrato interadministrativo'con la Universidad Militar que 
tiene a cargo la realizadon de 20.000 sensibilizadones en el tema de cambios de habito y sepatacioq. en 
la fuente.

A la fecha ya tenemos un reporte de actividades realizadas en el sector educativo. Llevamos 7.950 civili- 
zadones con adulto mayor, llevamos 150 sensibilizadon en capadtaciones y sensibilizaciones en puntos 
fijos, vamos en 25; ya se cumplio la meta de sensibilizaciones en sector comerdal 2.000 y se encuentra en 
proceso de ejecudon. Las inidativas que fueron priorizadas en Bajo esta Mnea de inversion de presupues- 
tos partidpativos 2021. Mas abajito.

Algunos registros fotograficos en el Festival de la Lechona., se hizo la.sensibilizadon a todos los estable
dmientos de comerdo. Y no solamente hablamos de separacion adecuada de los residuos, sino que se 
esta trabajando la implementadon del no uso del plastico de un solo uso.
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Seguimos pues, con las recomendaciones que hemos venido trabajando, seguimos con la problematica 
de la no aceptacion de las ofertas de servidos de los habitantes de calle. Seguimos con la problematica de 
factores de permanencia.

Tenemos muchas quejas recurrentes asociados a cambuclies, donde sabemos que las personas'que estan 
en estos sitios tienen familiares cerca de donde pernoctan, que son los que generan los factores de per- 
manenda y pues realmente se desborda cualquier accion que nosotros intentemos de recuperar el espado 
pues por, pues por los mismos factores de permanenda.que tenemos en la 2ona.

En este punto tambien quisiera resaltar el dia de ayer dentro del Foro Distrital de Llantas, recibimos un 
reconocimiento por parte de la Secretaria Distrital de Ambiente y por parte de la UAESP.

Frente al ejerdcio que hemos realdado en la recuperacion de llantas, que se enfoca no solamente en 
retirarlas de espado publico, sino de hacer ese trabajo con los establedmientos de comercio que usan o 
comercializan este tipo de residues.

Para el corte que estamos mostrando hemos realizado la entrega de 5.800 llantas usadas tanto de espado N 
publico como de establedmientos de comercio y pues quiero tambien hacer como el reconocimiento a 
mis compaheros de alcaldi'a, porque pues sin ellos nosotros los gestores ambientales no podriamos haber 
hecho este logro. Esto se logra al apoyo que tenemos de nuestros gestores de seguridad y tambien de los 
vigias de riesgos de la Alcaldia local. Obviamente con el a apoyo y la articuladon de la UAESP , de la 
Secretaria Distrital de Ambiente y del LIME. Entonces no queria dejar pasar por alto, pues, este ejerddo. 
As! mismo, hay que reconocer que en el territorio hemos encontrado aliados. Hay muchos comerdantes 
que ya estan hadendo mejor el ejerddo. ^

Nos faltan otros que quieran comprometerse, pero hemos encontrado induso algunos nos escriben de 
manera permanente cuando no tienen respuesta de los gestores autorizados.

Preguntando de las jomadas de alcaldia para para entregar las llantas. Ayer en el foro nos explicaron o 
nos contaron que vamos a tener como unos puntos fijos donde ya d establecimiento .en caso de que no 
se presente la jornada de llantaton que por alguna razon no se pueda hacer la entrega directa al gestor 
autorizado, pues van a estar habilitados de manera permanente para que se acerque d ciudadano o d 
dueno del establecimiento y haga la disposidon de las llantas, que eso me parece magnifico.

Ah, bueno, mi jefe quiere que les cuente lo que nos contaron en d foro ayer, pero me extenderia mucho. 
Pero si es mostrar pues como el residuo de la Ilanta usado ha entrado en unos nuevos mercados. Ayer 
nos mostraban como no solamente se esta utilizando como parte del demento de asfalto para hacer 
asfalto, para hacer el piso caucheado de los parques infantiles, sino que tambien se lo esta utilizando como 
combustible y adicional a eso se estan daborando pisos con este material que son, aislantes termicos y 
aislantes de ruido.

Entonces es un mercado totalmente nuevo que se esta generando tambien ya esta induido dentro de, 
pues la parte de economia circular y dentro de los negocios verdes que en este momento se estan desa- 
rrollando en el pais. Entonces eso fue parte dd foro ayer, muy interesante y de mucho aprendizaje. listo, 
Muchas gradas.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Gracias. Por favor. Muchas gradas, Maribd.’ Listo.
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La siguiente es tecupetai y mantener el espacio publico del corredor vial Santa Luda con sensibilizacion 
y oferta insdtiidonal a quienes ocupan en el espacio publico y la realizadon de operatives.
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Entonces, pues tenemos aquf la partidpacion dc 11 entidades. Sin embargo, pues cste lo estamos mi- 
diendo como tal, las actividades de recuperadbn y los operativos programados, dijimos que era una men- 
sual lo que nos reportan en d trimestre, pues van al 100% y pues sc hideron siete operativos, induso de 
los seis que sc habian ptogramado. No se si quicran hacet jdguna interyendon adidonal las personas que 
ticncn que ver con esta. Por favor, Lddy.

Leydi Yurani Pinilla Reyes — Gestibn Policiva Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Buenos dlas para todos. Mi nombre es Leidy Pinilla del area de Gestibn Polida. Bueno, en d sector de 
Santa Luda hemos hecho un trabajo interlocal con Tunjuclito.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Habla mas duro.

Leydi Yurani Pinilla Reyes - Gestibn Policiva Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Si. Hemos hecho un trabajo interlocal con Tunjuclito, en donde hemos recuperado, digamos, d 29 de 
mayo se recuperaron 60 metros, se intervino en seis establecimientos de comerdo, tres con-cierres, sus- 
pensibn inmediata de la actividad y o dos sdlos. Para la fecha de junio tenemos que se realizaron siete 
comparcndos eh cuatro dc motos, bueno, siete dc vchiculos y cuatro de motos. Se recuperaron 65 metros 
y se intervino dneo establedmientos dc comerdo. Todos fucron sensibilizados, segiin el articulo 87 dc ‘ 
la Ley 1801 del 2016 y sc hizo dos suspensiones inmediatas dc la actividad. Para la fccha del 25 dc julio 
se realizaron cinco comparcndos a vchiculos, cuatro. Se visitaron cuatro establecimientos dc comerdo, 
todos tambien sensibilizados, segun el articulo 87 de la Ley 1801 del 2016 hubo una suspension inmediata 
de la actividad y se recuperaron 45 metros de espado publico ya. t

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Listo. Muchas gradas \
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La tercera actividad, que es relacionada con la anterior recuperar mediante operatives y jornadas infor- 
mativas de estacionamiento en via, carga y descargue del corredor vial de Santa Luda. Estas, pues era el 
mismo numero de actividades y como se ban hccho simultaneamente. Digamos que aqul nuevamente 
hacemos el Uamado que encontramos, por ejemplo, que hay inmovilizadones, comparendos, pero no 
firmo movilidad ni la polida de transito. ^Entonces dedmos y quien hizo d comparendo o quien aplico 
la medida correctiva?

Entonces aqul si es importantc nuevamente insistdrles en el tema de actas, porque cuando hagamos el 
recuento de entidades no los vamos a contar. Si, y pues vamos al 6nal de, digamos, dd Conscjo, les vamos 
a dear de todas las actividades que entidades partidparon y quienes no, por favor acerquense en este caso 
esta la doctora Marlene y Lddy, que es la persona que acaba de hablar. La referente a esta actividad para 
que verifiquen si suscribieron las actas y no las remitan.

Y nuevamente yo se que cada entidad muchas veces pues porque la mayoria son digamos dd orden 
contratista, pues tienen que realizar sus evidencias, sus actas para presentarlas, pero si no se fkma d acta 
dd operative que hacc la alcaldia y si ademas no nos hacen Uegar la de ustcdcs porque a vcces ni firman 
estas ni nos hacen llegarles a ustcdcs, para nosotros no cstuvieron listo.

Entonces, por favor, es muy importante que d acta que hace la Alcaldia la firmen todos los partidpantes, 
independiente que ustcdcs tengan la de ustcdcs si, porque en esta espedficamente encontrabamos eso, 
entonces era como que revisabamos y dedamos ok, como decimos que se interpuso una medida, si quien 
la puso. Si, nos paso mucho, sin embargo, pues esta, insist©, como se cstan midiendo con los operatives 
y con las actividades, pues cstamos didendo que si. Segun d informe que nos entrego Lddy se recupero.

No se si tu quieras dear algo adidonal a esta de estadonamiento en via, cargue, descargue o ya no, ok

Es que se hideron en los mismos operativos. Si bien tienen dos enfasis distintos, se hacen en los mismos 
operatives. Listo y esta es de ejecutar el plan de trabajo para la mesa de residuos, esta no les traemos d 
resultado computado. No se si Maribd nos quiera contar sobre dla, porque basicamente aqui para noso
tros el porcentaje ejecudon dd plan de trabajo es d porcentaje de ejecuddn de la Mesa de residuos y 
pues no lo teniamos senalado. Entonces aqui esta. Esa. Si. Si. Esa es. Listo.
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Maribel Pena - Profesional de Gestidn Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

Bueno, pues de dentro del plan Initial es realizar una seccion, una sesion mensual y el requerimiento era 
que. Pues esa mesa deberia tener un plan de accion. Entonccs, dentro del plan de accion, en el ejercicio 
del plan dc del Plan de Accion del Consejo Local de Gobiemo, pues tenemos tres tareas que ya las 
acabamos de presentar y que obviamente tienen que ser incluidos dentro del plan de trabajo que tiene la 
Mesa de Residues.

Pero adicional a eso tenemos una accion que es la articuladon y realization de campanas asociadas. a la 
recuperacion de espacio publico, ya como campana, no como actividad de inspeccion, vigilancia y control, 
dentro de las cuales se habian propuesto, pues el desarrollo de Llantatones, reciclatoncfc, actividades de 
Juntos Cuidamos Bogota, dc Habitat local, dc tcncncia rcsponsablc de animales que incluyeran acciones 
de sensibillzacion. Entonces para el corte de junio y julio se realizaron en total cuatro actividades dc cco 
puntos, que entra dentro tambien de la estrategia de Juntos Cuidamos Bogota. No se si todos conoccmos 
cual es la estrategia. La lidera la UAESP.

Me voy a tomar el atrevimiento de socializarla para que de pronto todos conozcamos que lo que se esta 
haciendo la UAESP en articuladon con d operador de aseo y teniendo en cuenta pues la rcladon dc 
puntos criticos que tenemos instala durante una jomada en d mes en dos puntos dentro de la localidad, 
un contenedor previa a unas actividades de sensibilizadon en el sector para que la comunidad llcvc di- 
rectamcnte a este contenedor los residues de escombros, muebles, viejos, tejas y similares, temas de ma- 
dera, residues de carpinteria. Para hacer la disposidon adecuada y evitar que luego estos residues scan 
trasladados por los recuperadores o por el habitante de calle a las zonas verdes o a las zonas de estructura 
ecologica prindpal.

Para estos dos periodos tenemos priorizado el sector del Claret, Aqui quicro hacer una adaradon y es 
que, pues desde la parte de gestion ambiental externa se le solldto a la UAESP no instalar los puntos 
cerca de la estructura ecologica prindpal para no tratar de dar un mensaje de doble via.

Por esa razon el contenedor no esta cn cl canal Rio Seco, donde tenemos la mayor problematica porque 
no tenemos que darie ese mensaje a la comunidad. Se instala en la glorieta del Claret, empezando porque
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tenemos el espacio para ubicar los contenedorcs y mover los carros que los llevan y porque tenemos 
tambicn una zona de facil acccso para que la comunidad se acerque a Ucvar los residues.

El otro punto esta en el sector de Marruecos Molinos, cerca al Parque Ibarf, donde tenemos el Umite con 
Hacienda Los Molinos, que.pues para quienes conocen en cl territorio es una problematica muy algida, 
la cantidad de escombros, muebles viejos y similares que nos sacan del sector de la Hacienda Los Molinos 
para la via principal.

Entonces digamos que este trabajo esta priorizado porque tenemos dos zonas muy algidas, en ese tipo 
de residues. Entonces para el mes de junio eh se realizaron sensibilizaciones en los dos sectores para el 
sector del Claret y tenemos un reporte La UAESP de 120 personas sensibilizadas y para molinos 193.

En la actividad del Claret nos llegaron cinco personas y en la actividad de y nos Uegaron tres personas 
ciudadanas a pie Hevando este tipo de residues y adicional a eso la siguiente. En el Claret tuvimos una 
recolcccion de 8.72 toncladas de en la actividad y en molinos 6.21 toneladas para el mes de junio, la 
siguiente.

Para el mes de julio entonces, en el sector del Claret, 92 personas sensibilizadas y en cl sector de Molinos, 
Marruecos tuvimos 161 personas sensibilizadas.

En el Claret, para el mes de julio se recogieron 3.09 toneladas y en el sector de Marruecos Molinos, 4.26. 
Entonces la actividad, pues, se sigue realizando ya es directamente UAESP es quien decide el momento 
en que cambiamos el punto. El problema es que ahora todas las UPZ lo quieren. No se c6mo va a haccr 
UAESP. Entonces esto no tiene ningun costo en el momento para el usuario, pero en algun momento 
va a llegar a la facturacidn porque obviamente el operador va a cobrar por realizar este tipo de actividades 
y en ese sentido dariamos cumplimiento al indicador de las campanas y sensibilizacion propuestas dentro 
de la mesa de trabajo. Gracias.

Dimelza Mendoza.Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Gracias, Mary. Entonces esto es lo que nos queda pendiente, es estimar el porcentaje exact© de avance 
del plan, porque pues insist©, si hay algunas actividades que estamos reportando, pero en el marco de esa 
otra que no esta, poder consolidar ese porcentaje final, eso seria, eso si, para computarlas con las antc- 
riores.
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Dos cinco Realizar jornadas Institucionales de garantia de derechos a la poblacion, bienestar y apropiacion 
de barrios. Le doy paso aqvu a Carlos, donde esta Carlitos, Carlos Alexander Castillo, Carlos Castillo, 
bueno de este les cuento que vamos en un 57% de ejecucion para esta convocatoria espedfica. Digamos 
que, en esta actividad, cuando hicimos como todo el debate de quienes debi'an estar, nos dijeron que siete 
entidades. Sin embargo, nos hemos-dado cuenta de que ban estado participando 11, 12 Pero en aras de 
ser justos con lo que se planteo, estamos contando las entidades que se programaron, porque algunas 
dijeron enfaticamente que no deberian estar, pero Han estado. Sin embargo, estamos contando, insist©, 
las que en su momento se aprobaron, que deblan estar para este, por-ejemplo, para este periodo que les 
estamos contando.

De estas siete estuvieron cuatro quienes no asistieron o no aparecen, insisto en los registros firmando ni 
Seguridad, ni IDRD, ni Secretaria de Habitat que aparedan-aqvu inicialmente como en la convocatoria, 
pero no estan firmando.

, Entonces, pues digamos que ahi tendriamos que revisar, que fue lo que paso, pero pues a efectos de 
reporte, eso es lo que nosotros estamos presentando. Vamos en un 57%. Esta se mide nuevamente, no 
por jornadas, sino por patticipadon de entidades. Entonces, si no empezamos a participar al iOO las siete 
entidades, digamos que el periodo pasado dijimos como bueno, no participaron estas siete, pero partici- 
paron otras, pero ahorita estamos didendo no, reaimente esas siete fueron las que dijeron que debfan 
hacer parte y son las que estamos contando. Entonces para no sobreestimar ese indicador, pues tampoco 
estamos contando a las demas. E insisto, si alguna entidad en estos momentos dice mire, yo he venido 
partidpando porque reaimente en la ejecudon nos hemos dado cuenta de que debemos estar. Por favor, 
haganoslo saber y la induimos formalmente en esta actividad.

Listo. Entonces pues le doy paso a Carlos para que nos cuente frente a estas jornadas de garantia de 
derechos, porque las jornadas, insisto, se han hecho, pero esta es la estamos midiendo. No es por la 
realizadon que si se han hecho todas las programadas, sino por el porcentaje de partidpadon de entida
des. ' v

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe.

Buenos dias a todos y todas. Carlos Castillo, Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe, que no puedo hablar 
muy duro. Disney me va a ayudar un poquito. Estoy casi sin voz. Bueno, se realize la tercera toma terri
torial en el barrio Luis Lopez de Mesa. Es que estaba viehdo y tengo ahi como un intruso en los barrios 
que aparecen ahi, pero bueno, fue en el Luis Lopez de Mesa. Se realize la convocatoria a todas las insti- 
tuciones, a todas las entidades, en d marco de la CLIP y de la UAT, en la cual, pues quedaron notificadas 
para hacer el para prestar los servidos en este espado y pues en el desarrollo de la actividad, pues conta- 
mos con d acompanamiento de todas las instituciones a las cuales. Les hicimos la invitacion de esta 
participadon, llevando diferentes servidos a espacio, aprovechando y fortaleciendo la entrega de la obra 
de mitigadon que se hizo en d barrio Luis Lopez de Mesa, para lo cual pues contamos con una jomada 
desde las 09:00 hasta las 2:00 de la tarde y en el marco tambien de Gobiemo al Barrio y en la toma 
territorial, hadendo espedficamente trabajo en las diferentes casas alrededor de la zona del barrio 
Luis Lopez de Mesa. Basicamente eso sobre la toma territorial.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe 1.30.11

Vale, no se si alguna entidad quiere aportar algo.

• Intervention no es tiara (...) 
1:30:19

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe
(iCual seria, este? Si. Si.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe
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Es ese. Ese tampoco. Ahi esta. Esta.

Sergio Moreno Martinez - IPES

Ahi es clave. Ahi. Es importante tener en cuenta actividades que ciertamente apuntan a al tema de espacio 
publico y que tienen que ver, por ejemplo, con dos jornadas masiv'as de caracterizacion que realizo el 11 
y el 12 de junio el IPES en Diana Turbay y en la zona el doce, el Ingles y Claret, por ejemplo, se ha hecho 
acompanamiento de la mano con la Alcaldia y con el Consorcio y el IDU mismo, a efectos de revisar la 
ocupacion desmedida que hay en la estacion Molinos. De hecho, IPES hizo un ofrecimiento de tres 
kioscos duplex para ser utdlizados alii. Esta en debate de la alcaldia y desde el IDU si o si no, pero el 
ofrecimiento esta hecho. Se ha avanzado en jornadas de sensibilizacion en distintos tramos. Por ejemplo, 
este mismo tramo de la calle 32 lo hemos visitado recurrentemente, haciendo verificacion, haciendo pe- 
dagogia, haciendo sensibilizacion. En el Parque Marruecos, concretamente, se adelanta un proceso de 
construccion de un pacto, un acuerdo de accion colectiva con los vendedores que ocupan ese espacio de 
acuerdo de accion colectiva que fiae construido de la mano con la Alcaldia que ya esta terminado, fue 
entregado a la Alcaldia para que lo revisara.

Estamos a la espera de saber si ese acuerdo de accion colectivo se firmaria o no de la mano con el director 
del IPES. Digamos que ese trabajo lo ha venido adelantando el IPES en materia de recuperacion de 
espacio publico y por eso hago el senalamiento, (.no? Y permanentemente acompanamos a Jennifer. En 
este moment©, por ejemplo, estan carnetizacion, estamos haciendo actividades de actualization, perma- 

. nentemente estamos, pero digamos como paso, no se si de soslayo como fue la cosa. Entonces por eso 
queria mendonar la partidpadon del IPES en materia de recuperadon de espacio publico, de idendfica- 
don de vendedores informales, de caracterizadon y de oferta institudonal como le corresponde. Y adi- 
cional a eso, d impulse de acuerdos de acdon colectiva que se ha buscado lievar a cabo para una apro- 
piadon responsable del espacio publico.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

• 01:33:12

Te agradezco mucho.

Sergio Moreno Martinez — IPES

Muchas gracias.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

Aqui.

Lo que tu nos dices con Jennifer, esa es otra acdon. Ya vamos a llegar alia. Esas son otras acdones. Pero 
en esta fiesta. IPES, Pero esta tiene que ver con la calle 46 Sur, que esta es como una de las apuestas mas 
grandes que d alcalde desde la primera sesion nos contaba. Este esta entre los Hmites de Tunjudito y 
Rafad Uribe. Por eso la alcaldia de Tunjudito tambien hace parte de esta acdon. Y es que estamos ha- 
dendo recuperadon de espado publico, tanto digamos que, de andenes, extension de actividad econo
mica con vendedores informales, con habitabilidad en calle, o sea, todo lo que es espado publico. Pero 
ademas con todo d tema de via que, pues ahi tenemos una dificultad grande, por eso se ha dividido en 
dos, pero pues la idea es que como ya lo contaba Leidy cuando informaba, se hacen unos operatives 
conjuntos iban tanto Tunjudito con las entidades distritales que hacen parte digamos, o que acompanan 
su acdon y nosotros en Rafael Uribe Uribe y la otra que tu nos contabas de Molinos, dd Centro Comer- 
dal Caracas.
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Esa es otra que tiene Leidy, que tiene perdon, Jennifer si esta espedficamente para la calle 46 Sur y pues 
tambien es importante, ahi si no sabria si nos ban estado acompanando, pero que nos acompanen a estas 
porque la apuesta del alcalde es entregar ese espado cbmo piloto este ano completamente recuperado el 
espacio publico en esos dos sentidos, tanto vias como andenes y genera.

Intervencidn no es clara

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

Perfecto, entonces con Lady Leidy. Leidy anda por ahf? ^Si, Todo bien? Si, a alia ella. Mira Leidy la Si, 
pero Leidy, la nina de la que esta alia en la esquinita es. Y la doctora, la doctora Alexandra. Ellas son las 
que estan liderando lo de la calle 46 uno. ^Listo? Vale. Ok.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Retomando nuevamente el punto de tomas territoriales, aprovechamos para dos cosas. Primero, pues en 
la En la presentacion vemos que aparece Parque Bravo Paez, no esta priorizado, esta priorizados el Parque 
Villa Mayor.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

Asi quedo en esa sesion te acuerdas en esa sesion. Entonces ya nos toca revisar y hacer el ajuste.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Listo, para hacer un ajuste. Y dos, pues aprovechar el espacio tambien para hacer convocatoria de las 
instituciones que de pronto no han venido asistiendo a estos espacios como en la toma anterior. Estaba- 
mos revisando, no teniamos participacion de Secretaria del Habitat y IDIPRON y Secretaria de Seguridad, 
tambien nos quedo ahi IDRD, pero fue por que no firmo. Pero si tuvimos actividades y acompaiiamiento 
por parte de la institution, pero bueno, ya es una situation de action, de mejora para.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

IDIPRON por que no lo contamos? Porque no esta como responsable, que es lo.que.

Que algunas entidades dijeron no, pero igual nos estan acompanando. Entonces si nos van a acompahar 
pues chevere que tambien aparezcan ahi con las actiones que estan hatiendo, porque si no, no los estamos 
contando. Entonces pues como que y las demas que si, insisto que esten muy pendientes de firmar las 
actas. Es eso, porque la idea es que en estos mementos o puedan gestionar ya con Carlos, que es el que 
centraliza la evidencia como el sabe que fueron, pues que puedan firmar el acta para que cuando saquemos 
el informe pueda salir ya ajustado el indicador con esa participacion. Si.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Entonces pues aprovechamos y hacemos convocatoria, ya que estan las instituciones aca, el dia de ma- 
iiana tenemos Toma Territorial y Gobierno al a barrio en el Parque Nueva Villa Mayor desde las 09:00 
hasta las 14:00 de la tarde. Ya se esta rotando la information. De pronto si tienen dudas me pueden 
ahorita consultar para tener direction y conocer que servicio van a llevar.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

Perfecto, Muchas gratias. damos con esto por finalizado las cinco acciones de espacio publico. Ah bueno, 
Maribel queria hacer una intervention aditional.
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Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe

01:37:29.

Si. Que pena companeros, olvide un tema importante y es las entidades que estan asistiendo a la mesa de 
Residues. Primero recotdarles que la mesa de residues se esta desarrollando el segundo miercoles de cada 
mes a las 2:00 de-la tarde en las instalaciones de la alcaldia local y dentro del ejercicio que se ha desarro- 
llado con, las entidades que estan asistiendo y en relacion con las actividades de inspeccion, vigilancia y 
control.

En las ultimas dos sesiones hemos trabajado el tema de ventas ambulantes y tuvimos la oportunidad de 
contar con el acompanamiento de Jennifer que nos socialize, pues el proyecto de que se esta haciendo 
con las personas que se dedican a esta actividad y queremos dejar como pues dentro del espacio una 
observacion, y es que no se esta haciendo la articulacion con las otras entidades que tienen alguna com- 
petencia con el tema de las ventas ambulantes, sobre todo en el tema de la disposicion final de los residuos 
que se generan dentro del ejercicio que ellos hacen en el espacio publico, dentro de la presentacion o de 
la socializacion que nos realize Jennifer, pues no esta incluida la UAESP, no esta incluida el operador de 
aseo y no estamos tampoco como mesa de Residuos desde el componente ambiental.

Tambien aprovecho para solicitar en este espacio para la sesion del mes de septiembre, una socializacion 
del proceso de caracterizacion que hace DADEP a estas personas eh en algiinos de los operatives que 
hemos hecho como bueno, de pronto si lo tienen presente, el Decrefo 014 dene la linea de carreteros, 
pero la linea de carreteros tiene dos subdivisiones una para el reciclador o recuperador de oficio y la otra 
para el carretero de venta ambulante.

Entonces,'en los ejercicios de inspeccion, a vigilancia y control que hemos desarrollado, pues muchos 
nos dicen yo tengo permiso para estar aca. Entorices, seria importante para todas las personas que acom- 
panamos estos operatives entender. Aunque Jennifer ya nos dio como una vision, es importante que lo 

- haga, pues el IPES, incluso el DADEP que nos acompana en ese-espacio y tambien de su posicion firente 
a este tema, porque Hteralmente con lo que nos encontramos es que ellos aluden que la caracterizacion 
para ellos es el permiso de estar usando el espacio publico. O sea, yo se que tu me dices que no, pero en 
territorio con esos con los encontramos como las demas entidades que acompanamos el ejercicio, no 
conocemos claramente el proceso, pues nos toca abstenernos de tomar algunas acciones de poli- 
cia en el sector.

Tambien es importante entender que el operador de aseo tiene una programacion de rutas de atencion 
para la recoleccion de residuos y si en la zona el carro pasa en el horario de la manana, que normalmente 
lo esta haciendo en la localidad antes de las 10:00 a.m de la manana en todo lado y el senor de los jugos 
termina su actividad a la 1:00 de la tarde. El carro no va a ser posible que crea una ruta adidonal para que 
le recoja los residuos a la 1:00 de la tarde y no se esta haciendo ese trabajo integral. Con el ejercicio que 
se.esta haciendo con el vendedor. Informal de concientizar que ellos son los responsables de recoger sus 
residuos y atender los horarios y frecuencias que hallan en el sector.

Dejando claro en este espacio que el contenedor no es el almacenamiento temporal ni del establecimiento 
de comerdo, ni el vendedor ambulante, el contenedor se coloca para evitar que mientras pasa el carro en 
d dia de frecuenda, pues lleguen los perros orllegue el habitante de calle y rompa las bolsas. Pero se nos 
ha conyertido en el Shut en el lugar de almacenamiento temporal del vendedor ambulante y del comer- 
dante.

Y esa es la razon por que los contenedores no dan la capacidad nunca de atendqn y siempre estan des- 
bordados. Entonces, es un ejerdcio que tenemos que trabajar un poco mas en articulacion institudonal 
y dentro de, obviamente, de las Mneas que estamos desarrollando desde Alcaldia y obviamente en acom
panamiento del IPES y el DADEP, pues aca esta el cuadrito, ^si lo subes un poquito mas doc. ^Esta por 
mes eh? Hay entidades que no han asistido ya. Polida asistio al de Julio y tambien asistio al de agosto, 
pero tenemos entidades que no han asistido a los espados, entonces es como para dejar la observadon.
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Ahora no en todos los espacios se va a requerir, pero es necesario que las entidades que tenga una alguna 
relation con la problematica de residues acompane el espacio y conozcan directamente que estamos 
hatiendo y obviamente que nos lleven propuestas tambien para ver en que, de que manera podemos 
tomar otras actiones o cambiar las estrategias en cosas puntuales, gratias.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael

Sf, claro que si, es verdad.

Sergio Moreno Martinez — IPES

Mire muy, muy claramente, muy claramente se pone en evidentia, ho solamente el un asunto que padecen 
todas las casi todas las localidades. Yo tengo seis localidades a cargo, entre ellas Rafael Uribe, tengo un 
Tunjuelito tengo Usme, tengo Ciudad Bolivar, Las Calidosas y los fines de semana como no tenemos 
mucho que hacer, entonces hacemos sostenibilidad en la carrera 7, para asegurar el mantenimiento del 
Pacto de del Acuerdo de Action Colectiva.

Tengo solamente, veo ese, ese, esa ahi, esa misma sensation de una, de una tierta fdesarticulati6n, con 
exception de algunas localidades, obviamente, digamos que' desde el IPES hemos intentado desarrollar 
procesos de la mano con la alcaldia claramente, eh, digamos que ese es nuestro, nuestro, nuestro objetivo 
es de la mano con la alcaldia, en este caso Jennifer, conjennifer hemos estado muy, muy, muy de la mano, 
institutionalmente hablando, a fin de lograr, digamos, mejorar este tdpo de relationamiento conflictivo 

. que ocurre en el espacio publico tratandose de vendedores informales.

Entonces no solamente veo esa, digamos, esa, esa articulation mas efectiva, mas creciente y permanente 
entre las entidades, pprque esto ho es de ocasion, eh para sostener un proceso toca, eh, hacer sostenible 
tambien el proceso de articulation si.o si. Pero tambien siento que hay un ya lo digo respetuosamente, 
Siento que tambien hay un desconotimiento acerca de las competencias institutionales. Es sobre el IPES. 
Se construyen muchas leyendas urbanas. El IPES mismo ya es como leyenda urbana, no digamos el IPES 
no dene una funcion policia de quitar o poner vendedores informales, no da permisos, el IPES no da 
permisos, es mas, ni la alcaldia permisos, es mas, nadie da permisos. Entonces esas son. Esas son afirma- 
tiones que pululan por alii y distorsionan la narrativa de gobierno y la apuesta programatica que se pro
pone, eh, es alii, es clave, alii es clave entender que el papel, el papel del IPES es identificar vendedores 
informales donde los encuentren, los identifica y los caracteriza punto.

Eso es lo que hace el IPES, identifica y caracteriza. Produce informacion. ^Para quien? Para la alcaldia. 
<|Para que? Para que la alcaldia, los cametice. Es con la informacion que produce el IPES, la Alcaldia local, 
los cametiza. Luego que esten cametizacion, se hace la oferta institutional, los quioscos, la formacion, el 
curso luego de que tengan el came, luego que esten reconocidos se les hace la oferta institutional, antes 
no se les pase la oferta institutional bien. '

Por supuesto que es responsabilidad del vendedor informal bueno, el vendedor informal es un fenomeno 
que no solamente azota la localidad de Rafael Uribe, sino actualmente localidades de Bogota y a las tiu- 
dades en Colombia y a muchas ciudades en el mundo. La informalidad es un asunto que esta ligado a la 
crisis del modelo economico en el que nos movemos. Entonces, es un fenomeno que esta alii presente, 
que esta permanente, expuesto en el espacio publico. En ese orden de ideas, la Corte Constitutional, 
reconoce, en sus sententias al vendedor informal como un sujeto de derechos.

El es un sujeto, el es un sujeto de derechos. Reconoce que'a traves de la actividad economica que adelanta 
en la calle deriva su minimo vital. Eso es lo que dice la Corte, y otras cosas mas. Pero no quiero exten- 
derme alii quiero poner, de referente jurisprudencia de la Corte Constitutional, toda vez que el actual 
Plan Distrital de Desarrollo ,en el articulo 135 sehala claramente el tema de la apropiacion del espacio 
publico, por via de los acuerdos de action colectiva, a fin de que los vendedores informales que explotan 
economicamente la calle se hagan responsables de lo que hacen.
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Esto es, disponer los residues en los lugares dispuestos para ese fin. Esto es, no es expender sustaiicias 
psicoactivas, esto es, no utilizar menores de edad para reducir o paiiar el riesgo de que la cosa se vuelva 
generational o corran otro tipo de riesgos los menores. Esto es, no vender pirateria. Esto es, mejor dicho, 
van a ser angeles esperaria uno.

Los acuerdos de accion colectiva apuntan a eso, a que los vendedores informales que ocupan el espacio 
publico y lo explotan economicamente se autorregule. Es la unica manera que se garantiza que puedan 
permanecer en el espacio publico. Si no se autorregulan no podran permanecer en el espacio publico.

De ahi la importancia de suscribir acuerdos de accion colectiva en los distintos poligonos. Si la gente que 
esta a punto de suscribir el acuerdo en Marruecos no cumple a lo que se comprometio, ellos mismos se 
comprometieron, a 18 cosas se comprometieron, pues obviamente estan todos los elementos de gobierno 
para solicitar a la persona que se retire del espacio publico porque no esta cumpliendo con el acuerdo al 
que se comprometio.

Dicho de otra manera, quizas procaz, pero pragmatica. La unica manera de meterlos en cintura es que 
firmen un acuerdo de autorregulacion entre ellos.

Notese que el salto cuanto en la informalidad y la formalidad ni se avisora en este discurso se habla de la 
informalidad y de la autorregulacion. Entonces, en ese orden de ideas, la Corte, ya para terminar, dice 
mire, en el espacio publico no hay colision de derechos, hay desarmonizacion de derechos, derecho a la 
movilidad, el derecho del comerciante formal, el derecho del trabajo del informal. Hay una desarmoniza
cion de derechos. No habla de colision de derechos, sino desarmonizacion.

Y es deber de las autoridades armonizarlos. Y el instrumento que se plantea all! es acuerdo de accion 
colectiva para que esos derechos, para que el peaton no se vea afectado, para que el vendedor informal 
no se vea afectado, para que la comunidad no sea afectada por las basuras, hay que autorregular, crear los 

• pactos de autorregulacion de accion colectiva para colectiva para que los vendedores puedan hacer uso 
del espacio de manera responsable, armonica y respetuosa.

(fQuien determina el retiro? <fQuien determina el retiro de esas personas del espacio publico? La alcaldfa, 
que es la primera autoridad de la Polida de la mano con el comandante de Policia es el que recupera el 
espacio publico en virtud de que no hay un cumplimiento de un acuerdo, en virtud de que hay acciones 
que atentan contra el codigo penal, que se yo, contra la convivencia.

Pero es la alcaldfa la autoridad. ^El IPES? El IPES no es policia. El IPS es un mueco comiendo chicha- 
rron. Si eso, para que haya informadon de las competencias de cada entidad a fin de que, cuando se 
piensen a hacer dispositivos, digamos, dispositivos de IVC, haya daridad que se va a hacer y que entidad 
va a hacer que. Entonces, al IPES digamos, se le puede exigir el cumplimiento y pedir el cumplimiento 
de sus fundones misionales, pero hay cosas que el IPES hay cosas definitivamente no puede hacer, mu- 
chas gradas.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldfa Local Rafael

Muchas gradas. Igual aquf, y te agradezco mucho te la daridad que nos haces, porque siempre hemos 
dicho que cada entidad debe partidpar segun su competenda, unicamente, porque entendemos que todas 
las entidades del Estado estamos delimitadas por unas fundones y extralimitarse a las fundones tambien 
es una sandon disdplinaria, es una falta disdplinaria. Con IPES tenfamos una situacion y perdon que lo 
plantee, asf como tan abiertamente era que IPES ya no estaba viniendo a la-sesiones. Nosotros enviamos 
desde didembre el borrador del plan de acdon hidmos con todo el todo el reunimos en febrero, una 
semana antes, todos discutimos, no vino el IPES, nos reunimos a la aprobadon, le pedfamos a IPES que 
por favor No estaba viniendo, no vino, primera sesion tampoco vino tampoco entonces, yo se, que de 
pronto se sale en este, pero pasa eso, es decir, cuando se plantean las acciones y las entidades, cuando se 
pone tiene un sentido ejemplo, en ese tema de la calle 46 sur dedamos, puede que no haya un gran 
numero de vendedores, pero hay, hay la idea es identificarlos para para poder hacer todo el tema de la
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oferta por cso cstaba ahf el IPES, incluso este ano tratamos de llegar a ese A ese punto, y esa entidad 
• <*Que va a ir a hacer esa entidad alia?

Sf, Dentro de sus competencias y aquf algunos, yo definitivamente no voy no voy a por csto, esto y esto. 
Escuchamos todo, quitamos entidadcs. Otros dedan Otros a mi no me tuvo en cuenta, pero pongame 

• porque yo tengo un papel preponderante ahi y lo hicimos y digamos que esta construcdon donde esta el 
IPES se considerd como consejo que si deberia estar, tanto el borrador que hizo Inidalmente el inidal- 
mente el como la aprobacion que hizo. Entonces creo que con ustedes tuvimos ese tema espedfico y es 
que no estaban asistiendo.

Ya en las ultimas dos sesiones, por fortuna, nos ban acompanado, pero en toda la primera parte de 
definidon y de aprobadon no estuvieron. Y nos ha pasado con muchas. Ustedes ven que, por ejemplo, 
la UAECOBB nunca viene. Con la polida nos ha pasado que no estan llegando en tiempos. Migradon 
Colombia ahora hace parte del parte porque tambien eran como muy reiterativas las entidades cuando 

. dedan, pero cs que tenemos problemas con pobladon migrante, necesitamos que este Migradon Colom
bia. Entonces, digamos que esa cs como la situadon y por eso es que cl IPES cs de pronto esta en algunas 
actividades que nuevamente que El plan, si cn algun moment© hay un cnfoque cquivocado con alguna 
entidad, es importante que nos digan mire, nosotros no dcbemos estar ahi por esto, esto, esto y esto.

Y si obviamente la entidad dentro de sus fundoncs tiene la razdn y no debe ejccutarla, aqui sometemos 
a aprobadon y retiramos la entidad si. Pero esa es como la dreunstanda que hemos tenido espedfica- 
mente Con el IPES y de pronto por eso escuchas que no ha estado, porque cuando se sodalizaron ini
dalmente no estaban hadendo parte activa del Consejo.

Si entiendo. Si, si. Si, si, y no y cso pasa muchas veces en las entidades nos dedan nos hemos contratado 
gestores, pero el decreto nos dice que tenemos que aprobar en el en el primer bimestre, uno sabe que eso 
que eso pasa esas son las realidades. Si, vamos a lograrla.

Gradas. Bueno, entonces esto era lo que tenia que ver con espado publico. Ok

Si estan de acuerdo, pasamos ya a cultura, deporte y desarrollo economico, que son dos actividades.

3.1 CULTURA, DEPORTE Y DESARROLLO ECON6MICO

Numero de 
actividades 
plameadas

Qulen reports
Sdeejeeucidn tndicador desde la

Alcaldia Local

Periodiddad de- 
EjecuddnActMdad Responsible Evldencias

r

3.1 Realizar 1. IDT
actividades de ?.ioro

3. IDPC
4. SecreurJj de Cultura, 

promocidn turfstica ReattddnyOeporte:
apropiacidn. Numero

deRecorddo de monumemos 
S. Alealdi* Local 
6.50* (Protramar toma 
Interlnstituaonal en el eje 
turfstko divuleando la

y bienestaren 5 
iugares

representatives de 
la localidad

Cvidencias de 
Reunion,
Videos, Reglstro

imporuncladeia estructura Fotogr^fico, 
(BosauesdeSan distritoy Cronograma

sutonettMdadcondparque
Carlos, Parque entremetrooolltano BosquedeSan 

Carlos tenlendo en cuenta el 
plan deaeddnde la mesa de e$

Enrique Olaya trabajo Bosque San Carlos)
Herrera, Mirador de

entidades 
participan 
tes en las Joan 
tomas/ Sebastian 
Numero Calvo

4 tomas
Interinstituclon 9 meses

ales
tomas
interinstltuclonal de

nubes, Parque entidades
convocada
s'1007. Desarrollo EconAmko: 

Colnddlr con mercadoela resurreccidn, 
zona de 

lechonerias)

campednos-sibado cada IS
dias

1
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La actividad numero uno, realizar acdvidades de apropiacion, promocion turistica y biencstar en cinco 
lugares representatives de la de la Bosque San Carlos, Parque Entre Nubcs, Parque Enrique Olaya He- 

Mirador de la Resurrcccion y la Zona de lechoncrias de lo estamos midiendo por entidadcs partici- 
pantes entonces hemos hccho dos acdvidades hasta la fecha habfan programadas ties, pero hemos hecho 
dos.

rrcra,

Sin embargo, encontramos que el Institute Distrital de Patrimonio Cultural no esta participando y eso les 
esta afectando como el indicador. Tenemos siete entidadcs aqm descritas. Obviamente, sabemos que en 
unas acdvidades estan unas y en otras no. Nos ban hecho la claridad, por supuesto, las supuesto, 
Entidadcs, que, aunque csten ahf no van a participar en todas por su misionalidad, pero en estos 
mementos tenemos que vamos en un 83% del trimestre, porque para este trimestre si habfa solo una, 

• pero como no participo Patrimonio Cultural, pues se les baj6 al 83 % y esto tiene que ver con el Festival 
de la Lechona, pues que creo que ya es por todas las entidadcs conocido. No se si alguien quiera hacer 
alguna intervencion especffica de esta actividad que desarrollamos o si para todos ya es claro. Listo, 
entonces, sigamos.

3.2 CULTURA, DEPORTE Y DESARROLLO ECON6MICO

Numero de 
activldadet 
planteadas

Periodiel; %de 
dad de ejecudd Indicador 

Ejecuddn n

Qulen reports 
desde la 

Alcaldla Local)
Responsable EvidenciasActividad

l

3.2 RCalliar una 
jornadade 

vinculacidna Reportede
seguimientoy
evaluaddndela
oferta

Numero de 
actividades

1. IRES
comerciantes,en 2.AlcaldfaLocal: 
cada una de las proyecto de inversldn Reunidn,

Jennifer ' 
realiradas/ sinchez 
Numero de Bustos-

Evidenciasde

6 meses1681-1653 MiPymes Registro 
3. Secretarfade

zonas.
actividades Natalia 
convocadas* Rodriguez ;

Fotogrifico,
(Zonas* Dias 46sur DesarrolloEcondmico Cronograma 

' 4. IDT

Sjornadasde 
Ofrecimiento 
de la oferta. 100Molinos* Centro 

Comercial Caracas y 
Diana Turbay)

4

Realizar una jomada de vinculaddn a comcrciantcs en cada una de las zonas. Esta es la actividad que nos 
esta apoyando aquf apoyando a liderar aquf Jennifer Sanchez y temamos la diagonal 46 sur, la incluimos 
para que no se nos duplicaran los esfiierzos, el Centro Comercial Caracas y Diana Turbay, esas son las 
tres zonas que priorizamos desde el Concejo entonces, participa IPES, alcaldla local.

Desde el proyecto de inversion, desde dos de los proyectos de inversidn, el 1681 y el 1653, la Secretaria 
de Desarrollo Economico y el Institute Distrital de Turismo. Listo, entonces le doy paso a Jennifer. Este 
no lo estamos mdiendo por partidpadon, sino por actividades. A este cortc tenfamos tres actividades, 
aparece que teman 50 % en este trimestre, porque para porque trimestre teman dos y solo adelantaron 
una, pero para este trimestre anterior tenlan una y adelantaron dos por eso en la anual va 100 %. Es deck, 
vamos tres de tres, pero en este corte se hizo solo hizo solo una, entonces por favor, Jennifer, te doy la 
palabra.

Jennifer Sanchez - Proyecto 161 Alcaldla Local Rafael Uribe Uribe

Nosotros hidmos una actividad d 29 de mayo dd 2023 en Santa Luda en d sector de Santa Luda, en esa 
actividad pariidpo IVC, IPES, Desarrollo Econ6mico no. Pues el proyecto 1681. Y ya, creo que si, no 
asistio mas. Migradon, Polida, Alcaldla de Tunjudito. Bueno, hicimos una gran jomada en donde iden-. 
tificamos cinco vendedores informales, no mas. O sea, frente a vendedores informales, solo se identifi- 
caron cinco vendedores informales y por parte de IVC, pues se identificaron. No sablamos de hecho fue
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nuevo para el Consejo Local, todas las Instituciones, que los dlas impares se pueden parquear en un lado 
y los dlas pares los en otto lado. Entonces, eso ya lo identificamos y ya en la siguiehte jomada, pues 
jornada, en cuenta esas situadones.

Bueno, aca estan las evidencias de las entidades parddpantes, el 24 de julio se realize vma reunion donde 
asisdo participacion y Desarrollo Economico y IDT y Proyecto 1681 e LVC, nosottos ya creamos hasta 
un grupo de WhatsApp dd consejo, que le llamamos como Consejo, y es estar todos aedvamente, o sea, 
que no solo una persona este ahi como taladrando la situacion, sino que estemos todos acrivos. En ese 
En ese dfa, la digamos, en tres etapas. La primera etapa es que en las tres zonas que nos que sensibilice- 
mos. .

La segunda la etapa segunda es realizar las ofertas interinstitudonales. Esas ofertas intetinstitucionales ya 
estan programadas para d mes de septiembre. Todas estamos para d mes de sepdembre y la ultima esta 
para d 3 de octubre. En esas vamos a ver que ofertas interinstitudonales va a estar IDT con turismo, va 
a estar IPES, va a estar Desarrollo Economico con marketing digital y oferta de empleo, y va a estar el 
proyecto de 1681, realizando todo d acompanamiento a vendedores informales con el tema de carneti- 
zadon y demas, que tambien nos preguntan mucho y dando toda la informacion y hadendo todo lo 
rdevante y todas esas ofertas van dirigidas a vendedores informales.

Tambien nos va a acompanar la doctora Alexandra con IVC, porque tenemos tres personas con extension 
de actividad cbmerdal. Entonces, vamos a aprovechar esa oferta para llegar a esas personas y hacerles el 
llamado de atendon. Pero todo eso lo que queremos y nuestra finalidad es dejar las actas por si en algun 
momento nos llega alguna tutda o tutda o algo, tener d informe y deckle Senor juez, disculpe, pero 
nosottos hicimos sensibilizadon, hicimos oferta y el senor no se quiso acoger. Todo eso lo estamos 
dejando en-actas, en evidendas y le hacemos firmar a la persona que se le dio la sensibilizadon y ademas 
que se le dio la oferta.

Ya si la persona no quiso escogerlo, ya procedemos nuestra tercera etapa. Ya cuando terminemos la oferta 
en octubre vamos a hacer todos los tres operatives con las personas. Esas son nuesttas tres etapas. Ya 
hicimos todas las primeras tres, que es sensibilizacion. .

Bueno, aca estan las actas de las evidencias este es nuestro cronograma, teniamos un cronograma para 
mayo, que eran las ofertas, pero lamentablemente no pudimos hacer las ofertas por cuestiones logisticas, 
porque no habfa carro, porque no habfa carpas, y era nuestra primera actividad en oferta, entonces, pa- 
samos por prirmparos en hacer eso, pero ya tuvimos la reunion, ya mkamos las falendas, ^Que nos paso?, 
ya pedimos d carro con 20 dlas de anterioridad, ya pedimos carpas, ya tenemos todo listo para ahorita en 
septiembre, reemplazar todas estas actividades que no se pudieron.Doc creo que ya, entonces,

. Ya la segunda etapa, como les cbntaba, es la's ofertas interinstitudonales y ya quedaron, estas fueron estas 
fueron quedaron para septiembre,.todas las todas 19 de septiembre, perdon, Yo les mko aca, pues esas 
fueron modificadas antier. espere, espere. El 3 de septiembre vamos a intervenir Diana Turbay, para el 
19 de septiembre, Santa Luda y para el 7 de octubre, Centro Comerdal Molinos.

Referente a eso, pues, menos mal no sabia que nos estaban midiendo por actividades, menos mal nos 
estan midiendo por actividades, porque digamos la companera del 1653, creo que es el es el No se pre- 
senta, doctora Dknelza. Ella alega que no debe estar en el consejo y que el alcalde le dijo que no estuviera.

I

, Y tenemos correos en donde dice que ella no se va a presentar porque el alcalde le dio permiso de no 
, presentarse. Entonces, ahf Natalia manifiesta que usted dice que no se presente. Entonces, ahi. Dejamos 

como la observacion. Si,’me puede dar permiso tambien para presentar, Listo doc. es eso.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe

Vale, gracias. Igual ya ese tema lo estabamos conversando con el Alcalde y es mas que no este, es en 
que momento debe estar, para mkar como dinamizamos, el tema ahi lo tenemos en el radar, listo.
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Bueno, cntonces esta meta se vienc cumpliendo al 100% y con estas dos acabamos con cultura, deporte 
y dcsarrollo Economico. ({Alguien que quiera decirnos algo en el tema? Scguimos.

La ultima, yo se que ya estamos un poquito cansados. Pero ya, esta es la ultima que nos qucda, participa- 
cion ciudadana. Yo s6 que este ejercicio es denso, pero vamos a avanzar lo mas rapido.

4.1 PARTICIPACI6N CIUDADANA
o ( Qulen

) reporta 
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Niimero
de Perlodici

Evidencias actividadel dadde ■ ,
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Social
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7. SCRD
3. SOS
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Reunldn, 1 
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.. . V Castillo 
/ Numero !MunoI

]rlas
lencuentro
| s 
pilanteados

realizadasFinal:
Noviemb

re de!encuentro:
S
planteado* r 100

Primera de partidpadon dudadana cuatro espados o instahdas de partidpadon dudadana. Tenemos 
plataforma de juventud, comisiones de mujer y genero de las juntas, DUNT y CLOPS, aqm el Uder de la 
actividad cs Carlos, nos va a contar.

Tenemos 100% de ejecudon trimestral, 100% de ejecudon anual. De los cuatro espados, solo se reunie- 
ron.tres. Sin embargo, no ponemos incomplete el indicador, porque tenemos segun lo que nos habfan 
reportado inicialmente, que la DUNT que se reune dos veces al ano. Es deck, en este semestre, si bien 
no se ha reunido agosto, no significa que no se pueda rcunk de aquf a diciembrc, entonces no le podemos 
dedr que no cumplio, por cso van a ver que dice ties de tres; no porque estemos desconodendo una si 
no porque entendemos que estamos en tiempos dc la otra.

1

Ya le doy paso entonces a Carlos para que nos cuentc.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia' local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dlas, Carlos Castillo, alcaldfa local de Rafael Uribe Uribe. Bueno, para esta meta, efectivamente, 
como lo dice la doctora Dimclza no sc convocan a las cuatro instandas que sc estan mendonando en 

_ este espado, toda vez que la mesa DUNT dc un tiene unos solamente dos encuentros en el ario y cl 
segundo es para el segundo semestre de este ario, es cxactamente para d mes dc septiembre.

Se realizo d encuentro de la plataforma de juventud, tuvimos el primer encuentro de Comisiones de 
Mujer y Genero de las Juntas de Acdon Comunal eri Cabcza del IDPAC y cn la compafifa de las demas 
institudones que hacemos parte de esta meta. Y finalmente tuvimos nuestro CLOPS en cabeza tambien 
de Alcaldfa Local y Secretarfa de Integradon Sodal, en la cual tambien partidparon todas las institudones 
que aparecen vinculadas para esta meta dando cumplimiento al 100 %de la meta para este trimestre.
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Listo, muchas gracias. 4.2, incluir 10 barrios nuevos de la localidad en cl ejercicio de presupuestos parti- 
cipativos. Eritonces, Carlitos, sigues. Tenemos que vamos al 100 %, nos informan y segun las evidencias 
que,nos presentan, sc ban planteado 10 barrios y se induyeron 13 nuevos.

4.2 PARTICIPACI6N ciudadana

Numero
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rosPresupuestos
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Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Hicimos 14.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No, es que habia uno repetido, o sea, de pronto si eres 14 y escribiste uno de mas, pero nosotros conta- 
mos.

/
Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Lis'to. Buen dia, Carlos Castillo, Alcaldia Local de Rafael del Uribe Uribe. Bueno*, para esta estrategia de 
que se que se presupuestos participativos, decidimos vincular a 10 barrios nuevos que tuvieran la posibi- 
lidad de conocer sobre este proceso y vincularse dentro de alguna de las diferentes metas que se establecen 

, por parte de la estrategia de presupuestos participativos. Llegando asl a una meta de 10 barrios nuevos, 
tuvimos la posibilidad de ampliarla a!3 nuevos barrios, h&ciendo una interaccion directa con las juntas 
de accion comunal y vinculandolos a la meta de dotacion de juntas. Entonces, dando cumplimiento a la 
metaal 100%y al mismo tiempo conla satisfaccion dc'poderllegar a nuevos espacios de nuestra localidad 
que realmente requiercn de cstas lincas de inversion y llevando lo que es presupuestos participativos, que 
cs bandcra de esta administration.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Listo, gracias. No te vayas, tranquilo.
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4.3 PARTICIPACI6N CIUDAD ANA
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La 4.3, que tambien la estamos midicndo cn cstc periodo y no sc midio cn cl anterior, por cl tiempo dc 
ejecucion, construir y formular dos estrategias de participacion en el ejercicio de presupuestos participa
tivos. Pues aun, obviamente, estamos desarrollando este ejercicio que arranco mas' o menos en junio, 
segun el cronograma que temamos para el Consejo dc Gobierno. Se ha realizado una, cs decir, para este 
trimestre esta al 100%. En cl otro periodo esperariamos la siguiente y ya Carlos nos va a contar.

X

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Carlos Castillo, Alcaldfa Local de Rafael Uribe'Uribe. Bueno, para csta meta de construir formular dos 
estrategias de participacion en el ejercicio de presupuestos participativos de construir y formular presu
puestos, a partir del 15 de julio, nosotros venfamos haciendo un proceso previo para que tambien pudie- 
ramos llegar a espacios donde nunca habfan tenido vinculacion en este proceso de presupuestos partici
pativos.

Entonces, lo initiamos en junio haciendo unas avanzadas; unas especies de tomas de territorializacion 
vinculando a estas personas cn el tema de presupuestos participativos para que tuvieran conocimicnto, 
ampliaran la informacion sobre el tema de presupuestos participativos y al iniciar las Inscripriones de los 
presupuestos, ya tuvieran conocimicnto de como formular sus iniciativas.

Para ello, llegamos a varios barrios que nunca se habfa llegado con estas jomadas. Con el equipo de 
participacion, espedficamcntc llegamos a acompariar estos barrios por medio de llevar la informadon a 
los negodos, dc Ucvarlo en casa a casa, de hacer pequenas reuniones y lo ampliamos con unas chocola- 
tadas, que tambien nos permite que sc vinculcn mas personas a este proceso. Entonces, esta cs la primera 
estrategia y la segunda estrategia va a ir enfocada en todo d tema de yotadones de los presupuestos 
partidpativos, lo cual va a scr para cl mes dc octubrc y noviembre, entonces cumplimos d 100% tambien 
csta primera parte dc la meta.

Dimelza Mendoza RuedarProfesional 222-24- Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe

Y no te vayas. Esta ya es la ultima de partidpadon dudadana. Esta es como la que viene un poco rezagada 
en este ejerddo. Mentiras, la cuarta son cinco. Esta es la que viene un poquito como mas rezagada y tiene 
que con estas actividades de oferta institudonal en las 5 UPZ primero, pues agradecerles a los que ban 
partidpado en este gobierno al barrio porque sf se han hecho.
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4.4 PARTICIPACI6N ciudadana
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Pero nuevamente, como lo medimos, es con la partidpacion de las entidades y segun actas, que no sabe- 
mos si es la realidad, pero segun actas, digamos que para la que se hizo en cste period©, de las 13 convo- 
cadas asistieron nucve, asistieron mas, pero insisto, no estaban dentro de las convocadas. Pasa lo mismo 
que en el indicador anterior.

Y faltaron, segun este, la Secretaria Distrital de la Mujer, la Secretaria de Seguridad, el IDRD y d IDI- 
PRON no aparederon firmando en d acta, entonces eso nos dio una ejecudon dd 69% en d trimestre y 
del 79% anual. Entonces, nuevamente la invitadon, si alguna si fue, y no firmo y hablar con Carlos para 
que en d mes siguiente vamos a sacar d informe, que es como el plazo que nos da la norma, para que se 
pueda ajustar.

Carlos Alexander Castillo Mufioz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Buenos dias, Carlos Castillo, Alcaldia Local de Rafad Uribe Uribe. Bueno, para csta mcta del Gobicmo 
al Barrio, pues efectivamentc, como lo mencionaba la doctora Dimelza se hace la convocatoria en los 
cspacios dc la CLIP, de la UAT, y adicional a cllo sc compartcn en los difercntcs grupos de las instandas 

' de partidpadon dudadanas, donde estan tambien todas las institudones que deben partidpar de este 
cspacio. En este tambien me queda la duda con d tcma de IDIPRON doc. porque creo que no se si entra 
a contar.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

IDIPRON, no se le convoca.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe

Pues es que yo tengo una duda ahi de cual es la partidpadon directa de la insritudon. Secretaria dc la 
Mujer si asistio, pero no firmaron, IDRD tambien, pero tampoco firmo. Entonces, pues bueno ya son 
acdones de mejora para el proximo gobicmo al barrio, que es el dia de manana.

Nuevamente convoco desde este espado a las insdtuciones que no ban podido asistir al Parque Nueva 
Villa Mayor desde las nueve de la manana hasta las dos de la tarde, ya les voy a conifirmar la direcdon 
para que no. .

/
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Diihelza Mendoza Rueda-Profcsional 222-24- Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe

Y frente a la participacion de IDIPRON Carlos, como cllos estan, los contamos. Entonces, lo mismo, si 
no deben estar, pues como estoy sujeto a la aprobacion de todos, es impoitante que el lo manifieste para 
retirario y aprobar el cambio. Mientras no se apruebe por todo cl Consejo el cambio, pues seguira con- 
tando que debe pardcipar.

Carlos Alexander Castillo Munoz- Alcaldla local de Rafael Uribe Uribe

Listo, manana sabado 26 de agosto, nueve de la manana, a dos de la tardc, la tarde, Parque principal Villa 
Mayor, trasversal 34 A Bis numero 40 -10 sur

Hasta el moment© tenemos convocado Secretaria Digital de la Mujer, Secretaria de Movilidad, Secretaria 
de Desarrollo Economico, Agenda de Formadon para el Empleo, Mesa Local de Superfacientes, Secre
taria de Educacidn, Secretaria de Cultura IDRD, Secretaria de Gobicmo, Subrcd Centro Orientc, Pro- 
motores de cuidado, Secretaria de Seguridad, Secretaria de Ambiente, Subdireccion Local de Integradon- 
Sodal, Es que son varios servidos los que se van a ofertar el dia de manana. Secretaria de Educacion, 
Secretaria de Cultura. Que no se me va a quedar nadic, promotores de cuidado y bienestar emocional, y 

. todas las insdtudones que deben acompanar estc espado, pues nuevamente se hace la convocatoria para 
que asistan el dia de manana.

Ya tenemos la planimetria van a haber espados en la carpa para que puedan llegar sus diferentes ofertas. 
Entonces, damos el cumplimiento a la meta, no en d 100 %, pues por los temas de registro en actas y 
acdon de mejora para d de manana.

Dimclza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

V

- Acomodate ahi, tranquilo, te pongo una sillita. Y la ultima actividad ya de estc bloque de partidpadon 
dudadana.

4.5 participaciQn CIUDADANA
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- Realizar jornadas de promocion de la salud mental, prevenaon de las violencias y promocion de estilo de 
vida saiudables. Entonces, no se si ,tu o el Secretaria de Salud nos quieten’contar que hicimo$. Para este 
programamos dos y se hicierori dos, segun las evidencias que tenemos que pues va 100% el trimestral y 
100% el anual. ...

Entonces, no sc si nos quicran contar algo adicional. Perfecto, claro que si.
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Disney Sanchez -IDPAC

En esta actividad hicimbs el encuentro con las mujeres comunales, en donde trabajamos y, construimos 
una rata de accion con las mujeres. Ellas, a partir de ese primer encuentro posteriorrtiente participan en 
la formacion de salud mental o promotores del cuidado. Se hizo con Integracion Social y participamos 
las demas entidades en una jomada que se llamo, Nazly se llamo Foro por el Bienestar de Bienestar 
Famillas en Rafael, que fueron con recursos del Fondo de Desarrollo Local.

Y se viene avanzando en la construccion del Protocol© de Prevencion de Prevencion de Violendas Poll- 
ticas para las Mujeres y la agenda tambien, que lo esta liderando y acompanamos las demas entidades, en 
este caso Secretaria Distrital de la Mujer.

Y bueno, serian como las acciones que se realizaron durante esta vigencia o en este primer semestre.

Listo. (fAlguna pregunta, duda de este bloque de participacion Ciudadana?

- Bueno, entonces hemos finalizado el numeral de seguimiento al plan de accion de accion y pasamos 
entonces a Proposiciones y,varies. '

6. Proposiciones y varios.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Hemos recibido dos solicitudes de intervencion.

Digamos que voy a abrirlas desde mi correo porque una fue ayer y otra hoy. Entonces, tambien ahl 
queremos recomendarles que en la primera sesion revisamos el reglamento. SI, porque en esa de ferias, 
cuando hablamos de las ferias en general, ahl decimos de los espacios, esta tambien la de ustedes porque 
,iTe acuerdas que dijimos que Ibamos a abrir a abrir que le vamos a dar en esa misma?

Esperate, si quieren la devolvemos. Aca, mira. Y aqul declamos, aquf socializacion de oferta institucional, 
pbras con salida. La dejamos emesta. Es que las actividades de oferta institucional son las ferias, sino que 
si se redacto de manera, ahl les contamos la de ustedes el trimestre pasado.

Es que el dla que la revisamos, precisamente dijimos que para no hacer otra porque era esto mismo, pero 
en pollgonos de monitoreo, que se dejaba aca, pero se hacla precision que dos de elks eran de ustedes, o 
sea, eran de Habitat en pollgonos de monitoreo. As! la presentamos desde el consejo pasado, aca, cuando 
hablamos de Nueva Esperanza, entonces declamos... Aqul estamos hablando de las UPZ en general, y 

• aqul cuando hablabamos de Nueva Esperanza, porque declamos que era ya donde se iba a focalizar, 
porque ese era priorizado por la Alcaldesa Mayor.

No me la reportaron. Bueno, no me la reportaron. Claro. No me la reportaron. No, exacto. Pero digamos, 
mi pregunta es, ,;me la reportaron dentro de los avances para presentar en esta sesion? No. Entonces, 
claro, yo les doy el espacio para que k presenten, pero digamos que cuando nosotros enviamos las co- 
municaciones a las entidades, siempre les colocamos que, por favor, hasta tal fecha, nos envlen con los 
llderes de cada una de las acciones, la idea es que le entreguen tambien esa informacion para que nos la 
hagan llegar.

Por ejemplo, esta que la revisaron con Carlos, no se nos reporto, por eso no la ,estamos presentando, 
pero obviamente si la hicieron para que le cuenten a... Y para que nos hagan llegar la eyidencia y nosotros 
podamos tambien induirk dentro del infdrme y el seguimiento, pero las evidencias para nosotros son el 
acta, el registro fotografico, o sea, las evidencias de la realizacion de la jomada. SI. SI. Y la idea es que lo 
que lo articulen ^Carlos esta por ahl? Les ciiento. Carlitos. No, Carlitos. SI, aca esta. El que se presento 
varias veces. El es el que esta consolidando las evidencias en este caso de esta accion. ^Listo?
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Evelyn Andrea Gil Cano - Secretaria Distrital del Habitat

Listo. Para aclarar dos cosas. La primera es que, digamos, dentro de los responsables de enviar las .activi- 
dades no esta el habitat, porque son articulaciones con la alcaldia local. Entonces, de pronto se nos paso, 
pedimos una disculpa, vamos a enviarla evidencia, tenemos el acta y obviamente las fotos.

•Otro de los compromisos de monitoreo era realizar, eran dos ferias, la primera se hizo el 12 de mayo, 
que es la esperanza que ya la escuchamos en el comite antepasado.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Es as! como nos la hicieron llegar,.la presentamos y la incluimos dentro de la presentacion.
/

Evelyn Andrea Gil Cano - Secretaria Distrital del Habitat 

Y la segunda se hizo para dos pollgonos. El jefe nos Va a contar.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe

Carlos, para que pueda articular con usted con las evidencias.

Julio Alvaro Garcia - Secretaria Distrital del Habitat

Muy buenos dias, b Julio Forigua, Subdirector de Prevendon y Seguimiento. Nosotros, efectivamente, d 
28 de julio de este ano, hicimos en los poligono's 210 y pollgonos 210B, hicimos lo que fue el acompana- 
miento a todos estos hogares, atendimos ahi 98 personas. Estos dos pollgonos son dos pollgonos que • 
son complejos en cuanto a seguridad , nos ha costado trabajado en ingresar a estos pollgonos. Tanto as! 
que afortunadamente por el equipo social y tecnico ya tenemos identificados dos llderes que nos estan 
colaborando en el tema para poder tener una information mas tiara de los hogares que hay alll.

Aqul, pues nosotros pretisamente le hicimos la orientation y la vinculacion a todos estos hogares con el 
fin de darles todo lo rtiacionado con lo que tenemos nosotros como proyectos de vivienda, explicarles 
tambien el tema de nuestra campana, Que No Te Pinten Casas en el Aire. Estamos tratando de mitigar 
esa gran brecha que hay ahl, el solo hecho de no poder ingresar, pues obviamente ahl hay unas personas 
interesadas en que precisamente se genere esa brecha y no podamos nosotros como institucion poderles 
brindar la information. Ese dla tambien del 28 de julio hicimos un evento que es digamos muy diferente 
donde le regalamos ropa a estas personas.

Se hizo una tarea muy importante por parte de los sotialistas, lo organizaron ellos y fixe como interesante 
ese tema. Entonces, como ya hablamos socializado Nueva Esperanza, entonces no lo tocamos. Entonces, 
aqul queria dejar la claridad. Que efectivamente es una action que tenemos con ustedes, Alcaldia Local, 
y pues quiero hablar sobre el tema en varios para dejar la claridad firente al indicador anterior, puesto que 
efectivamente la Alcaldia Local fue quien dijo que iba a ser cuatro recorridos y nosotros realmente, como 
Subdirector lo dijo, tenemos todo Bogota, 15 localidades y nosotros al maximo le tratamos de cumplir a 
Rafael Uribe Uribe. Y pues el indicador, pues una solititud muy respetuosa, senor Alcalde, es mirar si 
podemos tener ese indicador al 100% puesto que nosotros si realmente hemos entrado a todo. Es detir, 
hemos colaborado como entidad aqul a la Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe y el fin es que se pueda 
replantear ese tema, porque nosotros siempre hemos estado al tanto y cumpliendo con cualquier actividad 
que ustedes hagan.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Vale doc, pero nosotros no planteamos cuatro, y ahl si tengo la companera de Habitat y Alcaldia , es 
detir, claro, pero digamos que, o sea, lo digo porque yo lo que hago es consolidar la information de lo
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que se decide en el consejo, no tomamos decisiohes, las dos expusieron el tema, ahi quedo como cuatro, 
o bueno, la profesional, no se qulen estaba, la persona que estaba de Habitat, porque me acuerdo de que 
tambien obviamente explicaron.

Evelyn Andrea Gil Cano Andrea Chicano - Secretaria Distrital del Habitat

De pronto , Si hubieramos querido hacerlo, pero, nuestros tiempos, como dice el jefe, no nos dan. For 
ejemplo, el martes tienen desmonte, nosotros no.vamos porque si no, no volvemos a entrar al territorio, 
entonces no siempre coiricidimos. Listo es solo eso. -

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Pero entonces, lo que yo entenderia es que se planted mal la actividad, con todo respeto, desde un Un 
principio no hablo de quien o como, cuando se dijo cuatro, porque entiendo que esta toda la voluntad, 
porque lo que tu dedas, me acuerdo de que se dijo ahi como vamos todos los martes, entonces van a ser 
cuatro. Insisto; entiendo que en efecto a veces no se coindde, Pero, si sabes, <;por que lo digo? Porque es 
que, por eso yo.digo, como votemos, quienes estan de estan de la mano, todos aprobamos, porque a mi 
si me parece importante que quede, digamos, como no quede como eso en todos los integrantes del 
Consejo, que de pronto alguna actividad o alguna entidad esta impuesta, sino que siempre es como una 
votadon, un consenso y que, si todos estamos de acuerdo, Se modifican, si alguien dice, no es cinco, sino 
dos o una, se va haciendo. En el tema de la medicion, ^que te puedo dedr yo? Nosotros lo estamos 
midiendo por actividades. En este periodo Quedo en un 75% porque eso fue lo que se aprobo para estos 
dos meses.

Yo no podria decirte que lo vamos a poner al 100% porque quedo cuatro y hideron tres. Lo que les deda 
a ellas es lo que podemos hacer, obviamente, es al modificar el indicador, que es la propuesta Que se va 
a hacer y pues la idea es que entre ustedes nos digan cuanto seria la volumetria para septiembre, octubre 
y noviembre. Ya agosto no, porque si bien no se ha reportado, estamos a 25 de agosto. Es deck, agosto 
ya culmino, pero que se ponga una meta que obviamente concertado entre todos los actores, que se pueda 
cumplk y esta la posibilidad, que es lo que a veces hacen, cuando son por cantidad y no por entidades 
partidpantes dice bueno hacer, iba a ser tres, pero hago cuatro y recupero esa que debia, eso nos ha 

* pasado en muchas actividades. Pero ustedes son los que dedden ahi

Evelyn Andrea Gil Cano - Secretaria Distrital del Habitat
/

Quiero agregar algo ahi de todas maneras, como la actividad es tan amplia, nosotros si estamos generando 
otra serie de acdones para enriquecer digamos esa meta. Es una, vamos a hacer inclusion Educadon 
Financiera con Mujer y Habitat en d 210 y dos vamos a avanzar tambien con indusion educacion finan- 
dera en d de San Martin, ahi vamos a apuntar para enriquecer esa actividad.

Marlene Parra - Alcaldia Local Rafael Uribe

Gradas. No siempre van a participar todas las entidades, como la doctora dijo, si van a hacer desmontes, 
ellos no pueden k a esos desmontes o no van a k. Y en reasentamientos unicamente va a Caja, o mejor 
dicho, debe k Caja de la Vivienda, no al resto. Entonces, es como dejar esa claridad que las entidades 
partidpan de acuerdo a la necesidad.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Claro, ^y quienes reportan son ustedes? A mi me reportaron tres actividades, no hemos sacado ninguna 
como de pronto en otras que en otras decimos, esta no se cuenta no; a mi me reportaron tres, fue lo 
que me entregaron; si. Entonces, eso lo definen quienes, los lideres de las acdones, y ya nos ha pasado . 
con otras con, por ejemplo, pbniamos unas donde Secretaria de Ambiente nos decia, todo lo que son los 
cinco lugares de la localidad, yo los acompano Entre Nubes, pero para nosotros es nosotros que ellos no 
los vamos a contar si no asisten a las otras, si.
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Entonces, esa definicion la hace con la persona que lidera, se sientan y esa persona que es la que nos 
entrega las evidencias. Nosotros aqm lo que hacemos con Ronald, Clarita es computar, nos dan y suma- 
mos.

Entonces, pero igual, si hay alguna duda en el ejercicio, nosotros hemos convocado mesas, todo un dfa 
nos sentamos con los companeros y seria chevere que entonces invitaran a las entidades si consideran 
necesario para que nos sentemos y revisemos entre todos y que podamos presentar aqm como lo mas 
cercano a la realidad, porque realmente a nosotros lo que nos entregan es lo que reportamos en la dos a 
veces en frio se oye muy como... Pero no tuvieron en cuenta eso, entonces yo a veces lo que les tengo 
qUe deck es que eso fue lo que me hicieron llegar. si.

Maria Luisa Parra Abogada Gestidn Juridica - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Si, DOC desafortunadamente esta ultima actividad, si hicimos cuatro, pero no se repofto esta ultima 
actividad, por eso nosotros, por donde aparece y aparece aqm por participacion ciudadana y nosotros la 
teniamos en nuestro imaginario en dentro de las acciones de Gestion de Policiva, de Inspeccion, Vigilan- 
cia y control.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Mi doc. Maria luisa <:A quien se la reportaron?

Maria Luisa Parra Abogada Gestion Juridica - Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Por eso no aparecio, no la reportamos, por eso no aparece esta ultima, ese fue el problema, pero si 
hacemos las cuatro las cuatro la propuesta es que sigan siendo las cuatro actividades, pero en cabeza IVC 
de alcaldia, en las que no siempre participan todas las entidades, por ejemplo, IDIGER participo en una, 
en solo una de ellas, y si iban a medk a IDIGER entonces le quedaria solo el 25% de la meta.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Por eso te estoy didendo que esa actividad espedfica, si quieres la mkamos, la de gobiemo al barrio, que 
es esta, si se mide por participacion de entidades, pero esa de la que estamos hablando de los recorridos 
no se mide por partidpacion de entidades, sino por numero de recorridos. Algunas les pusimos un indi- 
cador solamente de actividades, otra de partidpacion de entidades.

La anterior se mide por actividades, a mi me reportaron tres. ^Que paso? No se. Si ustedes me dicen que 
fueron cuatro o cinco, para mi es transparente, si.

Entonces, <<que es lo que de pronto quiero hacer el llamado? La secretaria del Consejo, digamos, la secre- 
taria Tecnica, quien consolida las evidendas, normalmente soy yo delegada por el alcalde, pero en el 
equipo esta Ronald y Clara, y con cada uno de los lideres lo que nosotros hacemos es que enviamos un 
memorando todos los meses a los companeros, nos sentamos todo un dia, a veces dos dias, y ellos antes 
se sientan una y dos semanas antes con cada uno, le ayudan a revisar las evidendas, aqm estan los com
paneros, ,;Por que no?, Pues les dicen si si o si no, Si no mka, te falta esto, y ya luego cuando nos sentamos 
en esa gran jornada, es a consolidar datos, digamos que los datos que traemos aqui a la sesion del Consejo 
vienen consolidados, incluso perdonenmela infidenda, hoy llegue a las 09:10 porque estaba consolidando 
datos, yo lo que les digo es, no el ultimo dia no, y sin embargo, siempre termino como esta bien, para 
poder llevar la informadon lo mas cercana, que no deberia ser, pero lo hacemos todo el tiempo para que 
este como la informacion importante es, siempre mandamos unos memorandos, 15 dias antes de la sesion 
hacemos corte para que podamos subsanar todo; subsanar mira, esto le falta esto, si quiere si la vudva y 
la trae, la revisamos y podamos traer como a la sesion lo mas ajustado.
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(...) De las actividades, o sea, las ferias, Carlos; bueno, Carlitos que se presento como tres veces. Carlos 
Castillo. Carlos Castillo. Exacto.

Dayana Carolina Rodriguez - Alcaldia Local Rafael Uribe

Entonces... <fO quieres que tambien esa actividad...? Exacto, entonces, <iO quieres que tambien esa acti- 
vidad...? Ese es nuestro item y nosotros lo organizamos. Nosotros sf hablamos con participacion ciuda- 
dana, pero como nosotros.) No, esta bien, pero, o sea, este sea,

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe
• v

No esta bien , este lider aca reporta desde la alcaldia, quien es el responsable de ejecutar la accion, sino 
es quien entrega la informacion del reporte. Por eso siempre incluimos esa columna para que las entidades 
que participan vean como con quien es que tienen que articular la entrega de evidencias de esa accion. 
Que es la ultima casillita. Claro

Dayana Carolina Rodriguez ^Alcaldia Local Rafael Uribe

Pero a mi si me pareceria, me pareceria importante que nosotros entonces quedaramos tambien. Yo 
represento a Elkin Gutierrez.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Claro y esta bien, pero pues mira que la solicitud la recibimos ahora. Entonces la voy a colocar del Gestion 
del Riesgo. pongo a Elkin, aunque yo se que tu, Dayana, eres la que operativiza mas el tema, pero teniendo 
en cuenta que el esta delegado en la otra accion grande del tema de riesgo. ^Listo? Carlitos.

Carlos Alexander Castillo Munoz, Alcaldia local de Rafa del Uribe Uribe

Carlos Alexander Castillo Munoz, Alcaldia local de Rafael Uribe Uribe, Uder del Equip© de Participacion. 
Tenemos un punto con IDPAC, un punto que se ha venido tratando en la CLIP sobre el tema del Pacto 
de la Paz Caracas, en el cual varias instituciones tenemos compromises con este tema y a la fecha no se 
ban cumplido los compromisos y dos, se ha solicitado los correos de los directivOs de estas instituciones 
para poder enviar una matriz para que nos contesten sobre los compromisos que deben responder y 
solamente dos instituciones me enviaron elcorreo de la persona a la cual se le debe dirigir.

Entonces, en este espacio queremos aprovechar para que coordinemos acciones y podamos responder a 
ese Pacto que esta ahi pendiente. Disney, ^tienes ahi cuales son las instituciones que?(...)

Andr6s Felipe G6mez - IDPAC

Buenos Dias a todos me presento Andres Felipe Gomez hago parte de la estrategia Pactando el IDPAC. 
Este pacto en la Paz Caracas surge como un derecho de peticion que fue enviado a la Secretaria de 
Gobiemo y trasladado al IDPAC que es la entidad encargada de construir estos. pactos.

La identificacion de las problematicas con la comunidad del barrio La Paz, Caracas, tenemos las siguientes 
entidades con las siguientes problematicas:

Tenemos una con el tema de la UAESP que.es todo el tema de sensibilizacion y a causa del problema de 
la disposicion inadecuada entonces, la comunidad nos solicita que si podemos hacer sensibilizacion alia 
en el barrio La Paz, Caracas.

Otro de las entidades que tenemos es el IDIPRON y la Secretaria de Integracion Social con el tema de 
atencion a poblacion vulnerable de habitabilidad de calle, pero tambien nos solicitaron hater las sensibi- 
lizaciones sobre el consumo de SPA en jovenes. Eso seria una de las entidades tambien.
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Otra es d tema de la tenenda responsable de rhascotas porque se presentan conflictos. SI, animales de 
compama, perdon. En d espado publico por que se ban presentado conflictos entre vecinos, entonces 
lo que nos piden tambien desde la comunidad es hacer.todo un tema de sensibilizadon sobre este tema.

Y tenemos a la Secretaria de Seguridad y Alcaldla local de Rafael Uribe Uribe para tratar temas reladona- 
dos con uno, fortalecimiento de todas las redes cuidadoras por el tema de la inseguridad que se esta 
presentando en la zona y tenemos tambien la idenrificadon de invasion del espado publico.

Entonces, la invitadon que nosotros hacemos nosotros aprovechando que estan directivos, es que si nos 
pueden regalaf los correos para enviarles la matriz de identificacion de problematicas que ya se realizo y 
poder generar unos compromisos concretes, digamos que responde a la misionalidad que tiene cada una 
de las entidades y poder generar unos compromisos concretes. Entonces la inidativa es que el senor 
Alcalde nos pueda colaborar tambien para poder hacer, uno, la firma del pacto y dos, poder cumplir a 
cabo los compromisos que tenemos alll. Entonces, eso es... Dime, si.

Maribel Pena - Profesional de Gestidn Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe
Intervention no es tiara
2:36:31 , '

En ese punto, la (...)correspondenda nos habla problematica de que el (...) dene que juntar con los 
operadores de aseo a los dos ...)de las y de que nos mueven los residues de Rafael Uribe. Que nos 
mueven los residues de Rafael Uribe para d de el y el de USME para este lado.

Y la problematica de ventas ambulantes de esa zona es de Usme entonces, si vamos a hacer esa interven- 
don, consider© que es importante que se articule con Usme para que se haga una estrategia comun. Y ya 
lo habiamos hecho, si. Ya se ha hecho mucho muchas cosas alia.

Andres Felipe Gomez - IDPAC

Si, pues es que a nosotros nos volvieron a hacer un(...) nos solidtaron mediante derecho de petidon. 
Entonces, pues digamos que nosotros en atendon a ese derecho de peridon tenemos que actuar con- 
forme a lo estableddo en nuestra estrategia en nuestra nosotros convocamos, entiendo, pues si ustedes 
ya han hecho varias intervenciones, de pronto seria uno, pues en el marco de eso hacer una reunion con 
la comunidad y explicarles que ya se han venido adelantando diversas acciones ahi como respuesta a todo 
este tema, a las problematicas que estan sucediendo en el sector.

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe
Intervention no es tiara

2:37:00

El tema seria es que quien esta liderando la entidad que este liderando esta intervendon, tengan en cuenta 
que se requiere convocar tambien a USME.

Andres Felipe Gomez — IDPAC

Listo. Entonces nosotros tambien nos llevamos ese compromiso que nosotros somos los que estamos 
liderando, entonces nos llevamos ese compromiso de articular con la alcaldia local se Usme, si seria tratar 
de construir un pacto Inter local.

Use Carolina Ramirez Barros - UAESP

Bueno, ^sabes que es importante? yo he hablado con la presidenta de la junta y cuando vamos a hacer 
un tipo de intervendon .y/o sensibilizadon, vamos solamente las entidades y de la comunidad solamente
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van una o dos personas. ,fQue pasa? Yo pasa? yo le he informado a la sehora que si se quiere recuperar 
el punto es importante de pronto hacer, no se, no se, pintar, colocar materitas o algo, pero que la cornu- 
hidad participe, porque generalmente, y nos ha pasado con Maribel, siempre son las entidades las que 
terminan recogiendo la basura, organizando el punto. Entonces sf es si cuando hagan esa convocatoria, 
que la comunidad se comprometa y participe en las actividades.

Andres Felipe G6mez - IDPAC

Listo, El precisamente el pacto lo que ha intentado responder es a construir los acuerdos entre comunidad 
y las instituciones. Entonces, en ese sentido, yo mewoy a comunicar con la presidenta y deckles que 
tambieri la convocatoria sea un poco mas masiva a las reuniones, porque dejan a la institucionalidad sola. 
Entonces, tambien me llevo ese compromiso.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Listo, muchas gracias. Entonces, en proposiciones y varios, tenlamos ya desde la sesion anterior el espacio 
solicitado por la Secretaria Distrital de Planeacion, que siempre el doctor Waldo para contamos como el 
avance del tema de las UPLS. No se si vas a hacer alguna intervencion.

Jairo Francisco Chinchilla Castro - Secretaria Distrital De Planeacion.

Buenos dias, Waldo, esta de vacaciones, nosotros estuvimos el sabado en una reunion ahi, reunion de un 
recorrido que hicimos en la UPL Rafael Uribe, no tenia esto, ayer le pregunte, el estaba en vacaciones y 
no me pudo responder porque esto me lo citaron a ultimo momento, entonces, pido disculpas por eso y 
de pronto tenia una presentadon; no se si tiene una presentadon.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

No, el a veces hace una presentadon, pero es lo que nos cuenta basicamente, pues obviamente si lo 
consideras necesario, porque entendemos que el doctor Waldo no esta, pero es como el avance en materia 
de UPL, porque sabemos que esto todo el tiempo ha estado revisando y reglamentando.

Jairo Francisco Chinchilla Castro - Secretaria Distrital De Planeacirin.

Si. Bueno, pues ahi en el transcurso del Consejo, pues vi preocupantemente que aun se siguen ustedes 
refiriendo a las UPZ como tal. La UPZ como tal las unidades de planeamiento zonal, pues ya est'an 
derogadas completamente con el nuevo decreto del plan de ordenamiento territorial. Las UPL, pues hay 
una cuestion ahi que es confundir las UPL con lo que es lo es politico- administrativo con la parte nor- 
mativa. Finalmente, Planeacion como tal, ese es una entidad que es autoridad urbanistica y en ese sentido 
da la norma con respecto al uso del suelo y lo politico- administrativo, pues algo que ya se maneja con el 
Concejo. Sin embargo, las UPL como tal, y esa pregunta nos la hicieron en ese recorrido, estan vigentes.

La poblacion sigue con ese chip de que son las UPZ, las UPZ ya estan derogadas, porque finalmente se 
hicieron y se articularon en el sentido normativo, ningun momento en el sentido politico- administrativo, 
las UPL van en ese camino, pero es algo que se tiene que discutk ese tema en el Consejo.

Con respecto a UPL nosotros estamos en (.. .)en el que es el que ahorita estamos liderando. Se compone 
de seis UPL de esos seis UPL estan (...) que se van a educar entre Rafael Uribe, Gudad Bolivar, Ciudad 
y San Cristobal. La idea es que se estan haciendo unas formulaciones de unidades de planeamiento local 
que tienen que ver con el espacio publico, que tienen que ver con la reconformacion de los territorios 
que tenga Usme, en continuidad con equipamientos, porque se nos estaban quejando en esa parte de alia 
que la UPL Rafael Uribe, como se llama, que coge una .parte de Usme pues se estaba quedando sin 
equipamientos, porque todo estaba centrado aqui en la parte de Olaya y del Restrepo.
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Y explicates en territorio que no, que la idea es buscar todos esos espacios que estan un poco un aban- 
donados y todp eso, buscar, meter equipamientos para que esa UPL quede un poquito mas mas, con 
respecto a la centralidad que ahorita ya tiene la localidad como tal. En eso tambien se hizo la propuesta 

. de que, en esa formulacion, que tal vez se busque un espacio para que la alcaldfa local, quede mas cerca 
de lo que es esa conformacion de aqui a manana. Esa es una propuesta que hay que se mostro y la 
comunidad se socialize para que fuera en compama del Secretario de Planeacion, quien nos acompaho 
ese dia.

Y es ast como a groso modo, lo que.les puedo contar no se si tengan otras expectativas o si hay preguntas 
y en lo que yo pueda con mucho gusto les respondo.

Maribel Pena - Profesional de Gestion Ambiental Externa - Alcaldia Local de Rafael Uribe Uribe

(.. .)Por que es que asi tu haces la apreciacion de que las UPZ estan derogadas y que ya estan vigentes las 
UPL y ponemos en ejemplo la intervencion que se pretende hacer en la Paz Caracas, nosotros no ten- 
driamos la potestad todavia para intervenir el limite que es con Usme; nosotros Hegamos hasta la via, y a 
hoy, no se, senor alcalde, si yo estoy diciendo una brutalidad, pero a hoy yo no podria pasarme a hacer 
ninguna intervencion al otrq lado. ,

Entonces, <jpor que? porque eso corresponde a Usme, entonces si tu acabas de decir que la.UPZ esta. 
• derogada y que funcionamos como UPL, pues dentro-de la UPL, ahora eso es de Rafael Uribe. Entonces 

hay que dejar claridad frente a ese tema, <Jpor que?, y nos sucede lo mismo con una problematica que 
tenemos en el barrio San Martin, Alcalde lo tenemos pendiente, sobre un punto de donde se dejan los 
residues que corresponde a Usme, y si tu me dices no, eso ya no porque ya es UPL, Si es UPL, eso ya no 
es de nosotros y ya no necesito permiso del alcalde de Usme. Entonces si, aclaranos bien, incluso para la 
intervencion-que esta pidiendo el IDPAC.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Villa Mayor.

Eduard Humberto Quintana Arellano-alcalde Local de Rafael Uribe Uribe
Intervencion no es clara

2:44:28

(.,.)si , estariamos perdiendo esas actividades (...) estariamos realizandolas en la UPL Restrepo y no 
Rafael Uribe Uribe (.. .)entonces es un poco compleja la situacion.

Jairo Francisco Chinchilla Castro — Secretaria Distrital De Planeacion.

Es que hay dos situaciones que son bien, que de pronto estamos revolviendo. Una cosa es que las unida- 
des de planeamiento local, el plan de ordenamiehto las genero en este sentido en la parte normativa del 
uso del suelo, no en la parte administrativa ni polMca. O sea, las localidades como tal, estas localidades 
locales existen y siguen existiendo y en su intervencion como'localidad siguen la misma configuracion, 
que lo que se pretende llevar, y sumerce lo sabe, que lo que se pretende Llevar a partir del Concejo es 
que estas localidades, esas UPL en el futuro se vuelvan politico administrativas.

En este En este memento, lo que esta vigente normativamente, vuelvo y lo repito, son las UPL y las UPZ 
trabajaban en ese sentido en parte de norma. Nunca las UPZ fueroh configuradas como politico 
administrativas, porque la alcaldia local tema una configuracion que iba mas o menos, que acogia cierta 
cantidad de UPZ, pero eso no quiere decir que les haya quitado la potestad en su territorio como tal 
administrativamente..
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De la manera normativa, si. Ylas UPZ ya no nos sirven de referenda para tomar indicadores, porque el 
plan de ordenamiento lo definio como UPL simplemente es una manera de conformar el territorio para 
que, poder tener cercanla mas a la problematica de la comunidad y eso es lo que hemos venido buscando, 
y esa es la idea del Plan de Ordenamiento Territorial.

Entonces, en ningun momento quitar potestad, para que puedan seguir actuando en acciones de Rafad 
Uribe, que la UPL se pase alia, es que es solamente para manejo de la norma como tal, y lo que le estamos 
es habilitando por medio de las formulaciones de UPL, territorio que le vamos a marcar y vamos a deck, 
este punto va a estar destinado para equiparmento, para espacio publico, para vlas, para lo que sea, pero 
estamos senalando ahi una vez, lo que va a pasar en ese territorio, sin importar en este momento que 
administrativamente pertenezca a una localidad u otra.

, Los Umites cambian con respecto a la norma en este momento, no con respecto a la administradon. En 
ese sentido, cuando ya pase Por d Concejo y d Concejo diga si lo vamos a llevara ese estatus 
administrativo, entonces ya sera otra cosa.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24r Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe

Ya otra cosa. Bueno, muy a las 12 en punto la asistencia. Ustcdes saben que la sesion esta programada de 
9 a 12 y siempre lo hacemos de esta manera. Ya se ban retkado varias entidades, pero pues dejamos con 
sustanda que 12 en punto pusimos la asistenda porque tambien en aras de no interrumpk a los compa- 
neros, como siempre lo hemos hecho.

Estas fueron las dos intervendones que nos habfan solicitado previamente, es deck, esta que nos acaban 
. de hacer y la que nos acaba de hacer Carlos. Sin embargo, el dla de ayer redbimos una dd IDPAC y d 
dia de hoy redbimos una de la Secretaria de Salud.

Entonces, aunque ya se acabo la sesion, les vamos a dar paso a los comparieros. En este caso arrancaria- 
mos con IDPAC.

IDIGER tambien en la sesion de hoy nos pidio intervencion en Proposiciones y varios. listo, entonces 
lo vamos a hacer en ese orden y arrancamos con IDPAC.

Ya Bueno, es que enviaron creo que un archivo Excel para que se les presentara. Entonces, si alguien de 
pronto... tjTu vas a hacer intervendon sin presentacion o con presentadon? Vale, entonces, para no quitar 
la presentacion y vayan tomando todos d QR.

No quitar la Y ya luego le damos paso al IDPAC, pues paso al que sf dene un archivito. Bueno.

Hem&n Cortes - Coordinador Local de Salud.

Buenas tardes para todos y todas Hernan Cortes - Coordinador local de Salud, para el tema que trataba 
Maribd y d compahero de Planeacion, y es 'para informar que el proximo 23 de septiembire, junto con el 
equipo de Salud de la localidad de Usme vamos a hacer una jornada de salud Interlocal.

Los limites dd barrio La Paz con d barrio de Danubio. Ya estamos articulando Las dos Subredes con la 
Subred Sur con la con la subred centro oriente, para llevar una serie de servidos al sector.

De tal manera que estamos en la fase de planeacion y vamos a concertar con algunas entidades que nos 
acompanen en esa jomada que va a ser el proximo 23 de septiembre en los limites que son del barrio 
Danubio con el barrio La Paz. Listo. Era basicamente eso.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldfa Local Rafael Uribe Uribe
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Ya todos terminaron de tomar el QR isi? Yo creo que es como la red de pronto de (...) Porque aqul ya a 
varios les ha cargado, de pronto alguno que ya lo haya cargado, que se lo pueda compartir a la compane- 
rita. Porque si, aca si nos esta cargando.

Si quieren le damos paso a IDIGER que tampoco dene tampoco tiene presentacion, mientras ya pode- 
mos abrir y la de IDPAC.

Jennifer Rodriguez - IDIGER

Muy Buenas tardes ya. Mi nombre es Jennifer Rodriguez, yp soy la gestora local de-IDIGER para dar la 
claridad al respecto de la actividad en la cual tambien participo Habitat y el Equipo de Ocupaciones 
Ilegales. Esto tambien se va a mandar por escrito, pero entonces esta es la actualizacion para que' repose 
en acta de acuerdo al Decreto 173, Decreto 173, no tiene competencia institurional para participar en 
operatives. . , . '

Por tanto, no tiene funcionalidad en funciones de inspecciori, vigilancia y control. Con gusto, el IDIGER 
participara en los espacios destinados para dar asesoria tecnica en tomo a la base de reasentamientos que 
por misionalidad debe administrar la entidad y que si esta bajo el marco de actuacion y de accion de la 
entidad en tomo al proceso de reduccion de riesgo.

Entonces, de aqui en adelante le solicitariamos muy amablemente al equipo de Ocupaciones Ilegales, 
como ya lo han venido haciendo y bien 'lo especifico la doctora Luisa, pero para que quede en acta, que 
nos convoquen a los espacios en los que nosotros podamos brindar esa asesoria tecnica. No se si sea 
pertinente cambiar en el plan de accion como responsable a IDIGER, pero eso ya lo dejariamos bajo 
decision.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Pues no, decision del Consejo Local de Gobierno digamos lo decide, pero tu eres la que como entidad 
nos dice si debes estar o no debes estar y lo sometemos a votacion. Desde la competencia y la funciona
lidad y como quedo defiriida.

Jennifer Rodriguez - IDIGER

Solo en la competencia, en la que la quieran que nosotros demos asesoria tecnica y en la que En la que 
(...) Inspeccion Vigilanciay Control.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Perdonenme que vuelve y me devuelva, perdoneme que diga lo formulamos porque lo hicimos todos, 
pero dice, esa actividad se llama: Realizar acompanamiento a recorridos interinstitucionales que permitan 
la inspeccion, vigilancia y control a las ocupaciones informales localizadas al interior de los poligonos de 
monitoreo, as! mismo sensibilizar y^brindar informacion relacionada con la oferta institucional de la Se- 
cretaria Distrital de Habitat, que conttibuye a mitigar cl riesgo de ocupacion y salida voluntaria de hogares.

Recuerdo mucho que esta fue una de las que mas nos demoramos redactandola y definiendola.
No, insisto. Quienes nos dicen en este caso es Elkin y Maria Luisa, el reporte.

Como esta tal cual, redactada la actividad, tu como IDIGER nos dices es tal y como estaredactada, es 
decir, y dice asi mismo sensibilizar, brindar informacion si vas o no van. Y si no van, pues claramente 
sometemos a votacion del Consejo que se retiren o si van. Pero asi tal cual esta redactado. Es decir habla 
de inspeccion , vigilancia y control, asimismo. sensibilizar y brindar informacion relacionada con la oferta 
institucional, mientras eSte asi digamos que estan esas entidades, pero insisto para eso esta este Consejo 
y es un plan que se puede modificar si la entidad dice no, es no.
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Jennifer Rodriguez - IDIGER

Intervention no es tiara

(...) Mai redactada porque dene dos objetivos y dene que ver con la primera parte de la actividad 
Es una actividad exclusiva de la actuadon, junto con polidas, que son las operaciones de inspeccion, 
vigilanda y control y los recorridos en tomo a ese tema.

La segunda parte de la actividad, que son temas de sensibilizacion, brindar informacion tecnica eso si, 
puede estar, digamos, bajo responsabilidad de otras entidades.

Entonces, mi propuesta seria si se puede dividir la actividad para dirigir de manera adecuada las activida- - 
des que se estan realizando en tomo a cada' una como lo mencione. Quedaria pertinente que IDIGER 
quedara en la segunda parte de la entidad como responsable. Si no se puede modificar la actividad y 
IDIGER no tiene responsabilidad en esa actividad.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

Entonces que considero yo, esta actividad, como se redacto. La redactamos todos, todos los que estaban 
aqui ese dia, que ese dia hasta yo dije bueno, asi dijeron que iba a quedar y eso me acuerdo de que lo 
hablamos, lo discutimos y asi quedo. Creo que tu estuviste tambien en esas primeras y todas estas sesiones 
y digamos, asi habia quedado.

Sin embargo, digo yo Dimelza Mendoza, nos queda septiembre, octubre y noviembre. Yo no se si sea 
viable en estos mementos abrir una actividad adicional o mas bien que una entidad del sector se pueda 
retirar o que cuando se sienten a hacer esos cronogramas de esas actividades, porque esos acompana- 
mientos obviamente vienen con una programacion, se pueda decir que seria como lo ideal.

La siguiente semana vamos tales y tales porque vamos a tal punto y vamos a hacer tales actividades. En 
la siguiente semana vamos tales y tales a tal punto, que ese seria el ideal, que es lo que deciamos desde las 
primeras sesiones, uno esperaria un cronograma que las entidades tengan, donde cada uno sabe a cuales 
va y cuales no va. Eso ya lo deciden ustedes como Consejo, pero la idea si seria que quedara claro, porque , 
como este midiendo con actividades, como tu ves, numero de salidas para mas y numero de sensibiliza- 
ciones.

Como hay un componente de sensibilizaciones, pues tendran las entidades que hacen sensibilizadones 
como habitat, su componente muy fuerte ^cierto? Entonces, aqui es donde hay que definir como va a 
quedar. De acuerdo, Ivonne. Ivonne esta levantando la mano.

Ivonne Buitrago - Secretaria Distrital de la Mujer

Disculpen pedi la palabra Ivonne Buitrago - Secretaria Distrital de la Mujer yo quisiera hacer un llamado 
tambien aqui en el Consejo de Gobierno me parece un poco complejo varias cosas al respecto de este 
trabajo. Primero mi directiva se acaba de retirar porque pues se acabaron los varios y dijo yo ya me tengo 
que retirar. Me parece una falta de respeto realmente tambien con las personas que estamos aqui presen- 
tes, que cuando se presento este esta primera actividad que fue seguridad y esperamos hasta que se acabara 
el Consejo Local de Gobierno para hacer el llamado de esta modificacion.

Dos el plan de accion fue aprobado. a principio de ano, se evaluo en dos reuniones, una extraordinaria y 
luego en plenaria. Creo que tambien es parte de responsabilidad de volver a leerlo, de estar pendiente 
como de lo que se aprobo. No me parece que ya a punto de terminar el.ano estemos pensando en que 
toca modificar estas actividades.
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Sinceramente siento que es una falta de respeto tambien con las entidades y los companeros y las com- 
paneras que hemos estado intentando cumplir a cabalidad, que dijimbs no debimos haberlo puesto asf, 
pero ya quedo. Debemos cumplirlo y asumir tambien la responsabilidad politica que tenemos con la 
localidad de las actividades que se implementaron.

Sinceramente creo que entiendo urias dificultades. Creo que se puede hacer algunas anotaciones, pero 
desde mi punto de vista no es el momento, digamos en ocho meses del ano, deck que tenemos que 
modificar un plan de accion que fue aprobado desde el mes de febrero en dos reuniones que tuvimos.

Puede que hayan cambiado los funcionarios, pero las misionalidades y las responsabilidades siguen siendo 
las que tambien asumimos en el momento. Es mas, la actividad de Habitat como tal me acuerdo muy 
bien que no estaba incluida en el plan de accion y en y en el Consejo Ordinario del mes de febrero. 
Habitat mismo fue la que dijo Queremos que esta actividad quede asi.
1

No se, siento que hace falta leer las actas, estar haciendo el seguimiento y si hay alguna dificultad, claro, 
hay que presentarla. Si no se puede cumplk al 100%. Tambien mencionar que no se puede cumplir al 
100%, pero no creo que sea el momento y menos ya cuando estamos en la diapositiva que deda gradas, 
perdon.

Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldia Local Rafael Uribe Uribe

(...) Listo falta el IDPAC . No se si va a hacer alguna intervendon. Les voy a pedk un favor con esta 
actividad,, porque esta actividad, digamos que siempre nos ha generado ahi como una situadon. Yo le 
voy a pedk a Maria Luisa de Alcaldia con Alcaldia que se reunan ustedes dos con las entidades partid- 
pantes y ustedes dos van a ser las responsables, escuchemos todos, Consejo de Gobiemo, hasta d 31 de 
agosto, no tienen un dia mas para que nos entreguen como va a quedar esa redacdon y quiero que en- 
tiendan que estos tdempos no son arbitrarios, sino que como ya lo dijo Ivonne, se nos fue la sesion y se 
nos fue d ano y en cada sesion hemos revisado, hemos aprobado, siempre leemos las diapositivas les 
puedo mostrar que son las mismas, solo les cambiambs elporcentaje de ejecucion, es deck, lo que traemos 
hoy, lo traemos todas las sesiones y todas hemos presentado exactamente lo mismo, esta hasta publicado 
en la pagina web con fecha de publicacion.

x
Listo, entonces, para que ustedes se reunan las entidades y determinen si esa actividad requiere un ajuste, 
<;c6mo va a quedar? Y les pido en estos momentos al Consejo que si estamos de acuerdo con que se haga 
asi, es deck, todos los responsables y no es no, no todos los responsables de esa accion se ponen de 
acuerdo, pero es Maria Luisa y Dayana como lideres digamos de esa accion en la Alcaldia, quienes van a 
condensar como queda, eso tambien lo hicimos con Carlos en unas actividades que tenian con participa- 
cibn, con participacion, cierto y nos dicen como queda a 31 de agosto, es deck, como se va a medk, 
cuales van a ser los indicadores, cuales van a ser las evidencias, es deck, la estructura del plan para pre- 
sentarlo y para nosotros es transparente que eso, ojala dejen un acta y'un soporte de que se ha tornado la 
decision en conjunto para la siguiente sesion, realmente es que a veces nos detenemos en unos puntos y 
yo entiendo que todas las entidades tambien tienen un cronograma y es importante que eso quede claro 
porque ya estamos a tres meses del corte y que se pueda mirar como debe quedar, porque quedar, insist©, 
estan las actas y el que quiera con el mayor de los gustos les suministramos las grabaciones, porque 
tambien las tenemos. . -

Nosotros transcribimos el acta, insist©, tal cual, que a veces nos dicen Ay, como se redacto de feo, asi tal 
cual como hablb la persona tal persona tal cual, lo copiamos, entonces tenemos todo.

Por favor, los que los necesiten con el mayor de los gustos, se los entregamos y que se revise el tema. 
Entonces, 31 de agosto, ^Esta de acuerdo, Consejo? ^Alguien no esta de acuerdo? jLes parece el plantea- 
miento?31 de agosto, Maria Luisa y Dayana se reunen antes con las entidades y nos entregan si esa accion 
permanece asi. Si no permanece, cual va a ser el cambio y y como va a quedar.
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Alcaldia, Maria Luisa y Dayana son las responsables de convocar la accion y accion a los responsables. 
Igual las entidades de estar pendientes de que se las convoquen^porque de todas maneras la fecha para 
nosotros cqmo sesion del Consejo, es 31 de agosto. ^Listo? Entonces, nuevamente IDPAC iba a hacer 
una intervencion. <-0 ya no? ya no? Ah, okey. Entonces, en ese orden de ideas, finalizamos la sesion 
de la sesion del consejo. Finalizamos la sesion Les agradecemos mucho. No se si alguien tenga algo que 
decir. (jAjustar?

(jNinguna otra? Muchas gracias. Excelente semana, fin de semana.

7. Compromises Sesion:

1. Indicar porcentaje de ejecucion Mesa de Trabajo de Residues Responsable: Maribel Pena.
2. Las ejecucion de las actividades conforme los cronogtamas establecidos de las sesiones,

. responsable todds los participantes
3. Frente a la accion del componente de seguridad en el que se establecio <cRealgar acompanamientos a 
ncorridos interinstiturionales, que permitan la inspecdon, vigilanday control a las ocupadones injomales locali^adas 
alinteriortde lospoligonos de monitoreo. A.st mismo sensibili^ary brindar informadon reladonada con oferta insti- 
tudonal de la SDHT que contribuya a mitigar el riesgo de ocupadony saltda voluntaria de hogared1 se reuniran 
las entidades responsables en cabeza de Maria Luisa y Dayana como Hderes de esa accion en la 
Alcaldia, se ponen de acuerdo y de.terminaran si esa actividad requiere un ajuste, <Jc6mo va a quedar?, 
^como se va a medir? ^cuales van a ser los indicadores? ^cuales van a ser las evidencias’, es decir, la 
estructura del plan para presentarlo e informan como queda a 31 de agosto del 2023
4. Verificar Priorizacion (Villa Mayor) Gobiernos al Barrio- Responsables: Carlos Castillo y Dimelza 
Mendoza
5. Verificacion tema Feria Habitat (envio evidencias) y colocacion responsables Gestion de Riesgo 
actividad- Responsables: Dimelza Mendoza- Dayana, Maria Luisa y Habitat.
6. Convocar a Usme y Hablar con la Presidenta de la Junta Paz Caracas-Responsable IDPAC
7. Verificacion objetivo ocupaciones y Redaccion (Objetivo y IDIGER)- Responsables: Todos los 
de la actividad.

v

En constancia firman,

EDUAR1
PRESID

QUINTANA ARELLANO DIMELZA MENDOZA RUEDA
SECRETARIA TECNICA

. Anexos/l. Lista de asistencia

> Proyecto: Karina Olaya Contratista Apoyo Desarrollo Local-Administrativa y Financiera
Revise: Clara Ines Romero Reyes- Profesional de Apoyo Desarrollo I^ocal-Administrativa y FinancienJX//'*
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